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^r candidatos a la alcaldía de la capital acudieron a LA TRIBUNA con sus programas

debate, el futuro de Albacete
■¿TRIBUNA reunió ayer a 
■'de los ocho candidatos 

^''^56 píes entan como candi- 
3 ocupar el sillón del al- 

Eede Albacete. José Jerez, 
Ed PSOE: Gregorio Parre- 
EporAP: Carmen Panade
ár el CUS; Concha Barce- 
»«ielPDP: José María Ló- 
lUiiza, de Izquierda Uni- 
»y Manuel Escobar de Uni- 
|wCoiDunista.

seis, tras trazar las lí- 
JEgeneiales de sus respec- 

programas políticos, 
^^Eondieron a las preguntas 
^^■sehicieron en torno a los 
^^Hemas más importantes 

tiene en estos momentos
de Albacete.

¿Jt^K petición por parte de AP 
ISla «instrucción de tres 
iKcamientos subtenáneos; 
IHituiodelaFeria: la posible 

J^^dón de un hipermerca- 
y^Ben Albacete; el problema 

A^Hpaio y sus posibles solu- 
el siempre polémico 

■a de los impuestos; la red
fiaguas y nuestra situación

00 CE nal en los organismos de
¡, di' ®'^: y el futuro urbanísti- 
addíi *1® muestra ciudad, fueron
19871a
123.001 *®s de lista pusieron 

: ib la carne en el asador

pantos en los que los seis

15hacer válidas sus tesis.

5 30yí •■ 'debate se desarrolló en 
icipala 5‘^degran cordialidad y 
n el tai '^®'^®z y Parreño se

JsTon flores electoralis-

en
y

3 en 1! ^ seis partidos coincidie- 
“•sso sí, en la necesidad de 

¡de» ?®Was de todos los servi- 
5 33:® de Albacete, aunque 

’^olovaloróasumane-
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^;^ ‘^^ a cara entre Miguel
„j *®irez y Carrasco por las 
'^ ¡Járeas de regadío

Amenazas de 
muerte contra 
una niña de 
cuatro años 
en Teste

(Pág. 10)

Confirmado el 
cartel de la 
corrida de 
ASPRONA

(Pág. 10)

Idarcos Montero 
valoró 
positivamente 
la asamblea de la 
CEOEy 
la reelección 
de Cuevas

(Pág. 11)

Hoy se disputa 
«en Albacete 
el concurso 
regional 
de Rock

(Pág. 12)

Rotas las 
negociaciones 
entre la 
Coordinadora y 
el INSALUD, 
los médicos 
deciden su 
vuelta a 
la huelga

(Pág. 16)

311 i^Wahij cuan-
““3tío ®^ debate

-^" <^5nÍ^ TRIBUNA 
^^^ ‘ca¿í'^^®® a la alcaldía

^ Alianza

■“^osaeí^^^’íesal-

bor de la Consejería, recordan
do los estudios hechos por el 
IGME que permitían la puesta 
en regadío en nuestra provin
cia de 200.000 hectáreas.

®^ '««có la la-

'^’’‘l’íe do ?^^°5’ des- 
■ 1®®^' con la

/

^^ las ’ ^^ ^®® ^e 
l^^Q'^ctidas 

'«“0033 electo-

Hubo alusiones al pasado, di
ciendo López Carrasco que en 
los últimos 30 años se habían 
puesto en regadío en Albacete 
17.000 hectáreas, confrontan
do lo realizado en estos últimos 
cuatro años.

En este diálogo de los dos po
líticos se abordó, igualmente, 
el tema de las aguas del Júcar 
manifestando López Carrasco, 
que no se llegaría al despojo de 
los derechos que tiene Albace
te.

(Pág. 8)
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Sábado, 23 
de Mayo de 1987

AGENDA

CALENDARIO FARMACIAS

SANTORAL

Santos Desiderio, Miguel y Mercurial, obs., 
Beisilio, confesor, Lucio, Quinciano y Julián, már
tires, y Florencio y Eutiquio, monjes.

LA HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 143.
Días hasta finalizar el año: 222.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 4.25 y se pondrá a las 7.10.
Luna nueva el día 27. -

PARA HOY; MANSILLA DELICADO Paseos 
SANZ ALCAZAR, Virgen de Loreto, 4 (Final Ak^¿?

PARA MAÑANA: LOZANO. Tesifonte GaUeon 
mago) y MARTINEZ TEBAR,.Granada, 7 (frenteC^

TELEFONOS

Ligero descenso de las temperaturas

Despejado

Nuboso <

Cubierto

Nieve

Niebla

Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

Tormenta

Plaza de Fátima 
Avenida de España'! 
Altozano ....
Estación Vieja Í 
Estación Nueva ¡ 
Hospital.........

MOVIMIEdli

DEMOGRAFI

ALBACETE
Parque de Bomberos 

Policía Gubernativa . 
Policía Nacional.........  
Policía Municipal ’.......

21 30 80

22 33 62
22 28 39

21 60 45

€

<)
o ®

Guardia Civil .......

G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro ..

22 11 00-21 86 61

Cruz Roja Ambulancia.......
Ambulatorio (Urgencias) ..

Hospital General...................
Estación de Fenocarril.....

Estación de Autobuses ....
Telégrafos ................................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil .....................

21 07 23
21 62 62

21 90 12
22 24 62

22 38 54
21 20 96

21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

Nacimientos

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA^ODA
Policía Municipal 
Guéirdia Civil .....  
Bomberos ............  
Casa de Socono 
Cruz Roja .............

44 21 93

44 13 05
44 14 14

44 13 28
44 05 64

José Manuel Gonzáie 
hijo de Manuel y Jos^ Í!

Juan Barba Lópei:
Juan y Antonia. ' [

María del Mar Houj * 
pez, hija de Pascualyi

Lourdes Arocas Ge í 
de Vicente y Maria.

Rebeca Vergara (te f 
de Fernando y Maiíaé F 
lores. r

En el día de ayer se registró en Albace
te una temperatura máxima de 24'8 gra
dos a las 16.10 horas y una temperatura 
mínima de 9’6 grados a las 5.20 horas. El 
viento sopló con una fuerza de 32’4 kiló
metros a la hora y una componente 180 
grados Sur.

La humedad relativa del aire alcanzó 
un valor del 41 por ciento, siendo las horas

de sol 11 y Gíncuenta minutos. El cielo per
maneció cubierto a lo largo de la jomada. 
Para hoy se espera en la región castellano- 
manchega unos cielos con nubosidad va
riable con chubascos más frecuentes por 
la tarde y que podrán ser de origen tor
mentoso, sobre todo en los sistemas mon
tañosos. Los vientos soplarán débiles y de 
componente variable.

HELLIN
Comisaria de Policía ..

Servicio Urgencia S. S.
Policía Municipal..........

Bomberos ........................
Casa de Socorro ...........
Cruz Roja ................. . ......

ALMANSA
Parada de Taxis ....................

Bomberos ..................................
Hospital Ntra. Sra. Belén ..
Policía Municipal...................
Guardia Civil ...........................

LA FAMILIA DE

DON FRANCISCO
ABELLAN GONZALEZ

Agradece las muestras de condolencia recibidas al no po
derlas expresar p'ersonalmente.

Y comunica que la misa funeral tendrá lugar hoy sábado, 
día 23, a las SEIS TREINTA de la tarde, en la Parroquia de 
Nuestra Señora de la Asunción.

Albacete, Mayo, 1987

30 15 16

30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33

30 08 00

34 10 80
34 00 80
34 19 80
34 01 00
34 00 96

CUPON PROCE E

¡r
Número premistfc 

18.801
(Premiados con 2.0(111 jn 

Terminaciones y piE £
Núm. Plas.

8.806 10.000
806 5.000

06 1.000
6 200

HIDROELECTRICA ESPAÑOUÜ
Distribución Levante-Sur

ALBACETE
Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento!^ 

tras instalaciones, comunicamos a nuestros clientes que^ 
día 24, nos veremos en la necesidad de interrumpir el su , 
los siguientes Centros y durante períodos comprendidos

los horarios que se indican:
DISTRITO LA RODA
— L’ A.T. 20 KV. Alcaraz, de la S.T. El Bo

nillo.
— Afecta a; Alcaraz, Povedilla, Vianos, So- 

lanilla y Canalejas ..............................
— L’ A.T. 30 KV. Ossa de Montiel, de la S.T.

El Bonillo.
— Afecta a; Ossa de Montiel y Lagunas de 

Ruidera ................................................
DISTRITO VILLENA
— L A.T. 66 KV. Villena, de la E.T. Villena ...

de 8 a 131”

de 8 a 11^

. de salí»

Afecta a: Zona rural de Caudete. dacoorelto. j 
" Rogamos disculpen las molestias .. yavodei*

Albacete, a 22aeiw^

EMPRESA MULTINACIONAL DE ALIMENTACION 

NECESITA 
VENDEDORES PARA ALBACETE Y PROVINCIA 

REQUIERE:
—Residir en Albacete.
—Servicio militar cumplido.
—Edad: de 25 a 38 años.
—Experiencia en ventas (no imprescindible en alimentación).
—Vehículo propio.

SE OFRECE;
—Alta en Seguridad Social.
—Sueldo fijo.
—Comisiones.
—Dietas.
—Kilometraje.
—Premios por ventas,
—Premios por cobros.
—Artículos de primera calidad.
—Existencias.
—Dormir en casa diariamente.
Interesados dirigirse el lunes día 25 de 9 a 13.30 y de 17 a 20 ho

ras al Hotel Florida, Calle Ibáñez Ibero, 14. (Junto a plaza de toros). 
Atenderá señor Moreno.

MAESTRANZA
AEREA

Resolución de la Junta Técnico-Económica de la 
Maestranza Aérea de Albacete, por la que se anuncia la 
adquisición de —I.OOO— PUNTAS DE ATORNILLA
DOR BNAE-5. Expediente n.“ D-195/SND. Por un impor
te máximo de 255.000’00 Ptas.

El plazo de presentación de ofertas dentro de los 
quince días hábiles a partir del siguiente a la publicación 
del presente anuncio.

Pliego de condiciones y modelo: Se encuentra a dis
posición de los interesados en el Negociado de Contrata
ción Administrativa de la Maestranza Aérea de Albacete.

La apertura de proposiciones se efectuará el segun
do día hábil posterior a la finalización del plazo de pre
sentación de ofertas.

El importe de la publicación del presente anuncio, 
será de cuenta del adjudicatario.
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OPINION

Editorial

í viaje triste
Gs

■OS E. RODRIGUEZ

CIK
3doi

)(»j 
K»i 
Mil

idei

AL viaje de los Reyes a 
íj Bolivia no ha sido un 
pe ni por el destino ni 
fe oportunidad. La situa- 
ml pueblo boliviano es 
perada. El "crack" de 
Ineria ha extendido la 
pa y el hambre en pro- 
Iones equivalentes a las 

más deprimidas de 
ray Asia. Las infofmacio- 
Mue, sobre la situación 
|olivia, proporcionan las 

anes jesuitas son estre- 
Idoras. El Gobierno de 

Kiensoro es inoperante 
[represión se agudiza 
genios peores momen- 
P las frecuentes dicta- 

sufridas por los boli- 
pss. No es una situación, 
P Gobierno, que deban 
F el importante respal-

do de prestigio e unagen que 
suponen los Reyes de Espa
ña. Alguien se ha equivoca
do al programar, o al no sus
pender este viaje.

Tímidos grupos de escola
res manipulados por las au
toridades de Bolivia para su
plir la ausencia del pueblo, 
mujeres amordazadas, apa
leamientos brutales y botes 
de humo para reprimir los in
tentos de los bolivianos para 
hacer llegar a Don Juan Car
los el conocimiento de su 
dramática situación, es algo 
que no merecen los Reyes y 
que la prudencia política de
biera haberles ahorrado.

Sería importante precisar 
las respon^abihdades de mal 
consejo que han permitido 
este desafortunado viaje. Y 
necesaria, sin duda, una pro
testa firme del Gobierno es
pañol al boliviano.

Los pequeños 
municipios

13
ÍÍÍÍ^WíA ALLER

existen g municipios. Des- 

^^^ veinte- 

Lapoblación. Casi 

^WnÍS^menos 

|pa??f*^n rural

Nheteinn?°.'^^ tesoro, 

P^oiiak °^^®’^encias

eh^'1980.En 

de un

t'Masiva , ^^l^migra- 
RK^abS,?®^ópolis. 
’ ff^Z^<io8no

‘1^6 ¿t ®“^®^da rea-

La atención especial a es
tos pequeños Ayuntamien
tos únicamente puede reali
zarse en el ámbito económi
co, para que sostengan sus 
equipamientos, para que los 
mejoren, para que cuenten 
con la infraestructura nece
saria en educación, en sani
dad, en cultura, en comuni
caciones y en cementerios. 
Estos Ayuntamientos, con el 
proceso de despoblación que 
se ha producido en las últi
mas décadas, no pueden so
brevivir de sus recursos. Ne
cesitan un régimen económi
co especial, basado en la soli
daridad.

No es aphcable a estos pe
queños municipios un régi
men jurídico y económico 
pensado para las grandes 
ciudades. La desigualdad te
rritorial o los desequilibrios 
no se detectan únicamente 
entre autonomías. En el seno 
de una misma comunidad 
autónoma, en el ámbito de 
una misma provincia, sobre
viven diferencias irritantes y 
carencias insoportables de 
servicios y de oportunida
des.

Sábado, 23 
de Mayo de 1987

Y después de las
promesas

AYER LA TRIBUNA reunió a seis 
de los ocho cabezas de hsta que 

se presentan para las elecciones al 
Ayuntamiento de Albacete. Alrededor 
de la mesa se sentaron José Jerez, Gre
gorio Parreño, Carmen Panadero, Con
cha Barceló, López Ariza y Manuel Es
cobar. Los seis llevaron bajo el brazo los 
programas electorales de sus respecti
vos partidos: PSOE, AP, CDS, PDP, Iz
quierda Unida y Unidad Comunista.

nadie se puso de acuerdo y todos inten
taron aprovecharse, electoralmente ha
blando, de los fallos —para ellos, claro 
está— de José Jerez y el restos de sus 
concejales.

Durante las casi dos horas que duró 
el debate los políticos aprovecharon to
das sus intervenciones para explicar el 
paquete de promesas que cumplirán si 
se hacen con el Ayuntamiento. Jerez, 
además, tuvo que aguantar en su pesa
da mochila municipal con un peso ex
tra: El balance de sus cuatro años de 

' gestión al frente de la Corporación.
Y ahí estuvo el tira y afloja del deba

te, porque sólo hubo un punto en el que 
todos coincidieron: El Plan de Urbanis
mo, Pero coincidieron con reparos, ya 
que para la oposición de Jerez la ges
tión ha sido más que desastrosa, aun
que el plan era bueno.

En el resto de temas que se trataron

Pero lo importante es que tanto este 
último como los otros cinco candidatos, 
prometieron, Y no es que prometieran 
poco, sino que se "emborracharon” de 
la tradicional promesa electoral. Y eso 
de cara al elector es peUgroso, porque 
el cansancio por el incumplimiento em
pieza a irritar al personal.

El paro, la seguridad ciudadana y 
los impuestos, son temas, por ejemplo, 
que están a flor de piel en el españolito 
de a pie. Todos recuerdan los ochocien
tos mil puestos de trabajo de Fehpe 
González que al final no fueron tales. Y 
ayer, como hoy y como mañana, nues
tros políticos volverán a prometer solu
ciones para esos tres difíciles proble
mas. ¿Las cumplirán después del 10 de 
junio?'

Una incógnita... y un debate de cua
tro años, que costará sudores y lágri
mas aprobarlo.

CANDIDO

América Latina

POCAS horas antes de 
que se iniciase la campa
ña electoral se reunieron en la 

Asociación de Periodistas Eu
ropeos varios candidatos al 
Parlamento de Europa. Por su
puesto que el triple trance elec
toral no es un ejemplo de sinta
xis ni de semántica, pues las 
palabras y las noticias se enca
balgan y es de temer que el re
sultado quede borroso. Me sor
prendió mucho que ni Feman
do Morán, ni Punset, ni Mario 
Onaindia, ni Carrillo, ni Pérez 
Royo, ninguno de ellos tocase 
el tema de América Latina. Yo

recordaba precisamente estas 
palabras oídas a Claude Cheys- 
son, vicepresidente de la Comi
sión Europea: "En el Medite
rráneo se juega Europa su se
guridad, su prestigio, su in
fluencia y su responsabilidad, 
Europa, para la América Lati
na, es una esperanza de inde
pendencia y un horizonte de 
solidaridad económica. En am
bas cuestiones se encontrará 
comprometido el deveir de Eu
ropa". España no es sólo un 
país mediterráneo, sino que, 
respecto a América Latina, es 
el país más capaz de hacerse 
cargoúe las preocupaciones de 
Cheysson. Es preciso que los

europeos, sobre todo los go
biernos de la Comunidad, reco
nozcan que debe existir una 
posición común con aquellos 
países que tienen la misma 
preocupación que ellos, es de
cir, los países de América Lati
na. Añadía Cheysson: "Debe
mos concertar nuestras posicio
nes en los foros internacionales 
y frente a los Estados Unidos”. 
Es preciso que lleguemos todos 
a decir lo mismo a los norteame
ricanos, a partir de posiciones 
diferentes, pero convergentes. 
¿Por qué no inaugura España 
ese nuevo cuadro de relaciones 
entre la Comunidad y América 
Latina?
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Sábado, 23
de Mayo de 1987 OPINION

Exámenes finales
MANUEL G. LAFUENTE

9 i

i

■

El mes de mayo tiene 
muchas facetas atra
yentes, pero para la gente jo

ven está marcado con el ca
lendario de exámenes fina
les. El tiempo precedente 
puede haber discurrido con 
normahdad, o con huelgas y 
alborotos, pero en mayo cada 
cual se enfrenta con sus pro
pios programas y materias, 
prescinde del resto y se dedi
ca alo que es prioritario en su 
vida juvenil.

Petra mayores

La educación de adultos a 
través de la formación per
manente se incorpora a la so
ciedad. Este curso, el mes de 
mayo, presenta especial inte
rés para los ciudadanos: Es 
hora de estudiar los progra
mas políticos, evaluar el cum
plimiento de lo prometido, y 
de cara al futuro depositar la 
confianza en los más convin
centes.

Los súbditos estudian los 
programas y los gobernantes 
sufren el examen de aptitud, 
por su gestión de la etapa 
precedente. El curso-político 
dura cuatro años y si mal es
tudiante es quien se acuerda 
de los libros en mayo, mal go
bernante es quien dilapidó el 
tiempo de gestión, y a última 
hora quiere ganarse la volun
tad del electorado, para con
seguir idéntica trayectoria.

Las elecciones tuvieron 
rma campaña, presentación 
de programas, designación 
de personas y ejercicio del 
poder. Ahora es el tiempo de 
los exámenes; es hora de 
evaluar serena y criticamen
te el proceso, la fidelidad a 
los compromisos contraídos, 
la veracidad en las iniciati
vas, la honradez en el esfuer

zo al discurrir de los días.

Participación

La comunidad (nacional, 
regional, local) es una unidad 
natural y real de hombres, 
que se unen de manera visi
ble y permanecen unidos en 
el reconocimiento, en el que
rer y la realización en común 
de unos objetivos, determi
nados conforme a una jerar
quía de valores, y a cuyo fren
te se ponen unos gobernan
tes.

Todos tenemos un servicio 
comunitario que cumplir, y 
nada nos debe dispensar de 
la generosa, dócil y ordenada 
prestación de tal colabora
ción al bien de los demás. 
Nuestros personales dere
chos encuentran en este ser
vicio su propia expresión li
bre, honorable y meritoria de 
manera progresiva e ince
sante. La autoridad es así, 
uno de tales servicios en la 
comunidad, donde cabrá un 
nuevo valor y respeto.

En algunos municipios pe
queños han existido serias 
dificultades para hallar per
sonas que encabecen las lis
tas electorales. La conflictivi
dad política, con enfrenta
mientos entre vecinos, pro
voca la inhibición cuando no 
la indiferencia; los proble
mas cotidianos de los pue
blos no tienen valor político 
(de partido); son aspectos 
parciales de un bien común, 
que exige dedicación y desin
terés personal, para hacer 
frente con eficacia a las difi
cultades que presenta el me
dio ambiente.

Cuando se insiste en la 
pertenencia ineludible a par
tidos de nítida significación 
se descalifica, de alguna for
ma, a otras personas y gru

pos que han trabajado recia
mente desde diferente pers
pectiva. La respuesta popu
lar puede ser significativa, y 
a todos convoca a su lectura 
más objetiva.

El futuro

En la regulación de las rela
ciones sociales uno de los de
sequilibrios, o extremos vi
tandos, es el del hombre 
masa, que trabaja por la so
ciedad pero no goza de los 
beneficios del bien común 
conseguido. El individuo se 
ve privado de sus derechos 
personales; el gobernante 
abusa de su capacidad legis
lativa, y priva a los súbditos 
de aquello que le es propio e 
inalienable.

Junto a ello, por otro extre
mo, están los brotes de indi
vidualismo de quienes no en
tienden ni aceptan obligacio
nes sociales, o relación con el 
bien común, que les pertene
ce a los demás. Se han cerra
do en la avaricia, egoísmo, 
pereza o comodidad.

Corresponde a cada ciuda
dano analizar seriamente las 
obligaciones-derechos que 
como persona tiene contraí
das con el bien común de la 
propia comunidad. Desde tal 
perspectiva podrá elegir res
ponsablemente a quienes 
han de prestar el servicio al 
grupo (desde la autoridad) en 
el futuro próximo.

Para que nuestros gober
nantes reciban la confianza 
del electorado han de pre
sentar con trasparencia los 
contenidos de sus progra
mas, para ver el alcance deta
llado y realista de su peculiar 
ideología. A los vencedores 
les quedará la obligación de 
ser fieles a sus compromisos 
iniciales.

Uanoblenseshas, J 
unosdenactaienl. *

Los socialistas 
han machacado 
la plaza 
vieja de 
Villarrobledo

Cuando ocurre una desgra
cia, siempre se comenta que 
podía haber sido peor. Y, aquí 
en Villarrobledo estamos en 
esa tesitura. Porque en esta in
tentona nuestros gobernantes 
sólo han machacado la Plaza 
Vieja. Menos mal que no se les 
ha ocurrido tirar la Iglesia de 
San Blas y edificar otra nueva 
con ladrillo cara vista, con el fin 
de dejar una marca indeleble 
del paso de los socialistas por el 
Ayuntamiento local.

Si en vez de ser Villarrobledo, 
con el PSOE en el poder, fuera 
en otro pueblo más lanzado y 
con la derecha y el Ayunta
miento, seguro que no ée tole
raba lo que aquí está pasando.

Porque, hay que tener desfa
chatez para desmantelar en 24 
horas nuestra Plaza Vieja, que 
heredamos desde más allá de 
un siglo, sin que nadie se inmu
te, ni los gobernantes, ni el ar
quitecto municipal. Los únicos 
que sufren la agresión son los 
de siempre los ciudadanos, con 
este ataque de impotencia, 
ante el hecho consumado, y de 
bolsillo, por el despilfarro con
siguiente. Mientras, los res
ponsables directos se pasean 
con cara de póquer sobre las rui
nas, flotando por encima del 
bien y del mal satisfechos por la 
"proeza" realizada.

No obstante, todavía no se 
sabe qué van a construir sobre 
esas ruinas. Lo único claro que 
hay es dos arboledas a ambos 
lados del solar, no dejando sitio 
entre los árboles para colocar 
los bancos, salvo que se pon
gan arracimados; también se 
vislumbran un montón de esca
lones en una plaza que, lógica- 
mente, debería ser llana, como 
las plazas antiguas o modernas 
de cualquier ciudad en donde 
se utilizase la cabeza para dise
ñaría; también se supone que 
irán bancos mondos y lirondos, 
sin árboles que los protejan del 
duro sol manchego. Eso es lo 
gue se intenta adivinar, miran
do el aspecto desolador del 
erial de cemento que sobre las 
ruinas han levantado; aunque 
los paisanos más inteligentes 
quizá puedan recordar aquel 
plano que —en un gesto de 
magnanimidad hacia el vul
go— nuestros gobernantes ex
pusieron durante unos días 
bajo los soportes del Ayunta
miento. Lo quitaron tan pron
to quizá porque pensarían que 
nos iba a dar lo mismo, como 
iban a hacer lo que les diera la 
real gana...

Al llegar a este punto, los 
abajo firmantes, que somos vi-

adopción, nos cr¿ 
¿Esquesepuede^oí 
un edificio que se es2 E 
yendo, colindante^ 
tamiento,seleshaya^ 
por debajo del nive,í : 
contan^eonsulicen^i * 
cipal? ¿EsqueestoleJ 
la enorme fachada de^
—monumento nació# 
tén manchando de 
por la negligencia dehaj 
talado a su vera un sJq 
mentó? ¿Es que un téciuf 
cobra del municipio pue^,

Síist
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mentó, y cuando éstej 
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que estaba demasiado 
do? ¿Es que en la calleds 
za se pueden admitir dos 
distintos de baldosa, sm 
mente iguales? ¿0 te 
baldosas cuarteadas i, 
puestas? -
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¿Es que aquí nadie 
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de a Plaza Vieja y posten! 
nazo —afortunado freoi 
de las obras? ¿EsqueMl 
responsabilidades political 
nicas y económicas? ¿Esl 
vamos a pagar de nuestmi 
sillos los ensayos inespl 
bles de los gobernantes? 1

Por mucho que se quieta 
cer, ya nunca serálamism 
za Vieja de nuestros antq 
dos, pero los abajo íinM 
queremos pedir que se 
continuar con este desal 
Todavía estamos a tieiiipl 
levantar esas moles de cea 
to y retomar a una ptol 
con la distribución nd 
que siempre tuvo este 11 
colocados con armonía ka 
boles, las farolas y los bad 
Se deben escalar los baa 
que se conservan 
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aunque se rnodemicenlasl 
las. Y ya que los áibil^ 
arrancaron y no se puedes 
vechar, por lo menos que>^ 
loquen bien distribuiíM 
como antes estaban-r 
de crecimiento rápidoj 
cuanto a las baldosas, asiJ 
mala calidad, como asilo j 
ce, que se devuelvan . 
cante; a lo mejor en VwR 
do se encuentra un 
superior que P"®** 
zarlas. Tampoco estaijí^ 
escuchar a los 
la calle de la Plaza y co 
gusto baldosas ®®“ J 
Se la ciudad salpicadas»^ 

namente.
Finalmente, aun 
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L de los ocho candidatos al Ayuntamien- 
Aibacete acudieron ayer al debate organi- 

LA TRIBUNA para explicar sus puntos 
¡Adelosproblemas más importantes que 
^nuestraciudad. José Jerez, por el PSOE;

Por las cosas bien hechas

Gregorio Parreño, por AP; Carmen Panadero, 
por el CDS, Concha Barceló, por el PDP; José 
María López Ariza, por Izquierda Unida; y Ma
nuel Escobar, por Unidad Comunista, respon
dieron a las preguntas realizadas por el direc-

tor de este periódico, Eduardo Peralta; el re
dactor jefe, Carlos Zuloaga, el redactor Luis Pa
rreño, el colaborador Eduardo Cantos, y a últi
ma hora se sumó el redactor de Radio Popular, 
Arturo Tendero.

MONA los reunió con sus programas electorales

¡partidos apostaron fuerte 
reí futuro de Albacete

REDACCION

o

ilcaide, José Jerez, hizo un 
e balance sobre su gestión

°®®íi*j me estos cuatro años y 
^i® (estó “que no nos toca a 
‘ <í«® líos decir si lo hemos he- 
?®5len Quy bien o no. Pero lo que 
o í® temos decir es que hemos
que» liado, que se ha hecho una

Polít»! agestión aprovechando al 
^' ¿^ mo los recursos económi- 
‘“®tni ;^JJ1(JQ empezamos ya te- 
i^^ os el listón alto de la cor-

mtes? 
eqwa

Mn anterior y nos propu-
sdejmla ciudad mejor que 

^™ do la cogimos y creo que

S 0 cumplido. Porque está 
°^ (deservicios, está mejor
ue se pecto y se está recuperan- 

«guDo de vivir en Albace-
1*^ ieser de Albacete".
’ testo de los candidatos an- 
' P1® le entrar en materia tam- 
in rao

VOTA ® PSOE

para cubrir los Jardinillos se po
drían construir polideportivos 
básicos en los barrios. Se sigue 
sin resolver el tema del paro y 
los socialistas no se definen. No 
hay seguridad ciudadana, la 
ciudad está cada día más sucia, 
la Policía Municipal es represi
va y se dedica a poner única
mente multas (en los presu
puestos se han previstó treinta 
millones para estas sanciones). 
Sigue el grave problema del 
apeucamiento, las Universida
des Populares no han dado el 
juego que pretendía y la cultu
ra popular va en declive".

CDS: “No se 
gasta con 
equidad"

Carmen Panadero: “Cree-
_(tuisieron hacer su balan- 

^5*®; ¡esos cuatro años.

M
-

losbai 
los bal

neño: 
clítica deinpecal

;enlasl yeStrUZ »
árboles, 
luedeá 
iquesi 
¡buidos

mos que los presupuestos no 
se están, gastando con equi
dad, se malgasta en muchas 
cosas y la participación ciuda
dana debería ser más impor
tante en este tema. No se pue
den hacer cosas desde un des
pacho para que luego no se es

^orio Pameño; "Noso- 
«nsideramosque silaciu-

trecha colaboración con los 
tén utilizando. Los barrios es

avanzado en sus servi- 
1- áiWediante un planteamien- 

^gobiemoenóneo ha sido 
® 08 impuestos munici- 

? s® han incrementado 
Monto total de cuatro 

ooes de pesetas; y el 
consolidado de 

^ho años ha sido de 
^® pesetas.

°?'^®®'^^adosprác- 
los mismos están ¿ ^®^^°®P®^sados 

‘^® ^°® cuatro 
psainversiónreales 
¿satos miUones. De 
Í?» se puede crea, 

^‘hd La Lv^®’^® mejorar

>>*m,. “''“Mdo los 

'’^teOA. ”’^^addefici-

ipido.

isíto 
mal

iriailí 
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tán poco atendidos, nos consta 
que hay hasta un guardia para 
tres de éstos y creo que podrían 
dedicarse más a esta parcela. 
No hay instalaciones apropia
das para las actividades cultu
rales en lós barrios y las amas 
de casa y las asociaciones de 
vecinos nO tienen tiempo para 
desarrollar esas actividades. 
En algunos de estos barrios la 
basura se queda durante todo 
el fin de semana en la calle y 
hay que solucionarlo. Hay que 
luchar contra el paro quitando 
impuestos a empresas que pro
mocionan el empleo. Ese paro 
lleva a la droga y debería crear
se una asociación de padres de 
toxicómanos y el Ayuntamien
to tendría que promocionarlo. 
Hay que acabar con la mendici
dad vigilando la misma".

L*'‘>4£S*’**^
P^^don pro-

En J“®^cemu-

'^y Da^^^^® lujoso

» hecho un

- ^a a gastar

PDP: “Hay que 
sacar todo el 
rendimiento”

condía Barceló: “Se pue
den mejorar los servicios pero 
los gastos hay que controlarlos. 
Hay pliegos que están hechos 
con mucha cautela pero no se le 
saca todo el rendimiento. Hay 
que cihorrar en el capítulo de 
compras pero no se le puede 
quitar al ciudadano lo que está 
acostumbrado a recibir. Res
pecto a la seguridad ciudadana 
pensamos descentralizar el 
servicio de Policía Municipal 

creando nuevos centros con 
nuevas dotaciones en las zonas 
que se encuentran desprotegi
das. Para ello contamos con las 
asociaciones de vecinos que 
colaboren en defensa de sus 
convecinos y de sus barrios 
(deben conocer los problemas y 
cómo solucionarlos). En la ha
cienda local hay que explicar 
continuamente los ingresos, la 
transparencia de las cuentas 
debe ser total, se puede rebajar 
hasta un 15 por ciento los gas
tos generales de la corporación 
y exigir al Estado los recursos- 
propios para el funcionamiento 
de las entidades locales, por
que los municipios son los que 
mejor conocen los problemas 
de sus ciudadanos. Hay que 
crear un Consejo Escolar Muni
cipal haciéndole operativo y, 
que cuente con la participación 
de todos los sectores implica
dos. Hay mendigos que con
vierten la misma como medio 
de vida y hay que acabar con 
ello. Pero es que tenemos unos 
nuevos marginados, que son 
los toxicómanos, y para ello te
nemos que conseguir una es-

FOTO: MANUEL PODIO

asistentes sociales. Policía Mu
nicipal y colegios donde debe
rían estar escolarizados".

El debate de Parreño y Jerez. Gregorio Parreño y José Jerez 
mantuvieron un interesante debate. La proposición del aliancista 
de construir tres aparcamientos subterráneos fue respondida por 
el alcalde como viable, "como también es viable construir una ciu
dad subterránea". El aliancista fue el más critico a la labor del can
didato socialista y presentó una dura batalla durante todo el deba
te. ,

Izquierda 
Unida: “La 
Feria ha bajado 
de calidad”
José María Lópex Ariza: “No 
se ha resuelto un problema ur
banístico muy importante que 
es el barrio de las Carretas. Se 
han asfaltado las calles pero si
gue siendo un verdadero de
sastre, como decía Jesús Ale
mán, una asignatura pendien
te. El mercado de Carretas es 
un hacer y deshacer, la plaza 
Mayor ha quedado bastante 
deficiente, la plaza de la Cate
dral no termina de definirse. No 
se ha tenido en cuenta la parti
cipación ciudadana y el Ayun
tamiento ha utilizado las aso
ciaciones de vecinos como una 
correa de transmisión del mu
nicipio. Pero se ha dejado de 
lado ese carácter reivindicativo 
de las asociaciones porque se 
ha hecho una política domesti- 
cadora y éstas han caído en ese 
juego. La Feria ha bajado de ca
lidad y también los Festivales 
(que por negligencia del conce
jal de Festejos hubo que sus
pender una actuación, etc...). 
La Posada del Rosario espero 
que no se convierta en un res
taurante, se ha fomentado 
poco la cultura autóctona (el
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MANUEL FRAGA 
EN ALBACETE

Hoy SABADO. A LAS 21.30 EN EL 
TEATRO CARLOS III DE LA CAPITAL, 

acude al acto público de nuestro candidato 
número 1 al Parlamento Europeo

ENmA
eoNimo.
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otro día la Banda no pudo tocar 
porque no se le llevó los instru
mentos), no se ha recuperado 
el Teatro Circo, el Auditorio no 
sirve excesivamente, se ha 
abusado del paternalismo (so
bre todo con los ancianos), se 
ha abandonado la Policía de Ba
rrio. Pero quiero decir que el 
Ayuntamiento ha tenido reali
zaciones positivas ”.

Unidad 
Comunista;
“Política 
social y 
económica"

Manoel Escobar: “El Ayun
tamiento ha pasado de ser par
ticipativo a presidencialista. La 
corporación lo es todo y las aso
ciaciones de vecinos son una 
correa de transmisión, y han 
entrado en una gestión buro
crática y no social. Ha pasado 
de oponerse a la OTAN, por 
ejemplo, a no declararse por el 
tema. Debe reivindicar una ma
yor participación en los Presu
puestos Generales del Estado. 
No está haciendo una distribu
ción justa de las rentas, de las 
capas más necesitadas de la 
capital, y debe ser un elemento 
prioritario porque tenemos un 
número elevado de parados. 
Nosotros planteamos una polí
tica social y económica”.

Aparcamientos 
subterráneos

A continuación los candida
tos respondieron a las pregun
tas sobre los temas más proble
máticos de la ciudad. El prime
ro de ellos fue la creación de 
tres aparcamientos subterrá
neos pedido por Alianza Popu
lar.

José Jeres: “La viabilidad de 
ese proyecto depende del ar
quitecto, del ingeniero, del cal
culista y del dinero que se dis
ponga. Se pueden construir 
tres aparcamientos y también 
una ciudad subterránea debajo 
de Albacete. Son obras posi
bles pero hay que buscar la re
lación costo y la de gestión. No
sotros incluimos la construc
ción de una serie de aparca
mientos que son viables, ade
más, sin gastos. A nosotros la ex
periencia en el municipio nos 
hace sumar el presupuesto en 
la composición de los próximos 
cuatro años".

Camen Panadero: “A mí 
me consta que hace mucho que 
existe proyecto de aparnaTníRn- 
to subterráneo que'está apar
cado en algún lugar del Ayun
tamiento, envuelto en polvo, y 
que es ñable”.

El alcalde respondió a Car
men Panadero señalando que 
“me gusta mucho la ciencia fic
ción. Había un proyecto de via
bilidad que se refiere al de la 
plaza del Altozano que des
pués de la experiencia del Ban
co Central se desestimó. Hoy 
podría ser viable en función de 
una nueva relación de posibili
dad de rendimiento-costo de 
obra".

Gregorio Parreño: “Noso
tros planteamos la construc
ción de estos tres aparcamien
tos gestionándolo bajo un sis
tema de concesión a cien años 
y siempre con una mayoría de 
capital público. Crearía pues
tos de trabajo y se solucionaría 
el problema del tráfico. Cuando 
se construyó el nuevo Ayunta-

López Aríza. Concha Barceló. Gregorío Parreño.
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Carmen Panadero. José Jerez. Manuel Escobar.
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Jerez: “ Por poder, se podría hacer una ciudad subterránea ”
miento se tenía que haber 
construido un aparcamiento de 
tres mil metros cuadrados".

Lópes Arisa: “Hay que fo
mentar y mejorar el transporte 
público y que los coches parti
culares se queden en los gara
jes particulares. Eso haría que 
la ciudad fuera más humana y 
más habitable. Si estamos criti
cando la megalomanía del 
Ayuntamiento no se puede 
pensar en construir esos tres 
aparcamientos ".

Manuel Escobar: “Hay que 
municipalizar totalmente el 
transporte público y potenciar
lo para que sea más rápido. Los 
tres aparcamientos son excesi
vos. Se puede hacer uno en las 
Carretas pero no tiene por qué 
ser subterráneo".

El futuro de 
nuestra Feria

José Jeres: “Si decimos que 
ha subido la participación en la 
Feria hay que decir que ésta ha 
ido a más. Si analizamos cada 
tmo de los actos, como ha he
cho López Ariza, y se hace por 
xma suspensión, no deja de ser 
una china dentro de un edificio. 
Pero se ha subido en calidad y 
presencia: y además se ha or
denado la Feria, aunque que
den cosas pendientes. Y esos 
problemas nosotros los hemos 
reconocido en nuestro progra
ma electoral porque incluso ha
blamos de la modificación del 
reglamento. No estamos con
formes y habrá una reordena
ción de Feria, por lo que el 
PSOE quiere seguir trabajando 
por la misma. Hay que darla 
más vida, fomentar las organi
zaciones y clubes, porque de 
esta manera tendrá más vivaci
dad".

Cannen Panadero: “La Fe
ria ha caído en calidad. Se ha 

potenciado la participación po
pular pero el Ayuntamiento tie
ne que tener en cuenta que el 
ciudadano que paga sus im
puestos acude en mayoría a los 
actos públicos dejando en pre
cario las casetas particulares. 
La corporación debe dejar que 
cada barrio y cada asociación 
gestione su propia iniciativa. 
No se puede convertir en el or
ganizador absoluto".

Lópes Arisa: “Yo sigo cre
yendo que los Festivales han 
bajado de calidad y no son de la 
categoría que se merece Alba
cete. La cabalgata de la Feria 
sigue siendo pesadísima con 
manchegos, manchegos y 
manchegos, y no es brillante. 
No hay aliciente para la gente 
joven, el año pasado no funcio
nó el Palacio Azul porque se 
privatizó. Además, sin verbe
nas no hay fiestas y eso es lo 
que le falta a la Feria. Nos en
contramos con el círculo inte
rior, lo más precioso del recinto 
y se hundió inexplicablemente 
y más cuando era monumento 
histórico-artístico. Y encima no 
se arregla ya que ahí te encuen
tras chinos, cerámicas, cintas 
de cassettes... y eso hay que or
denarlo. Luego está el stand de 
la asociación de vecinos que 
está descontrolado ya que el di
nero no ha revertido en ellos. 
(El alcalde respondió que el 
Ayimtaimento nada tenía que 
ver con las cuentas de la aso
ciación de vecinos)".

Gregorio Parreño: “El 
Ayuntamiento no ha puesto las 
medidas adecuadas para que 
se potencie la Feria y en algu
nos casos con excesivo dirigis
mo ya que no se ha potenciado 
la acción social directa para 
que esas asociaciones desarro
llen su potencialidad. Está cla
ro que en relación a la partici
pación ciudadana va en detri
mento".

Concha Barceló: "La Feria 
es de todos y a todos hay que 
darle su cancha. La gente se 
está quejando porque desapa
recen las casetas particulares y 
además se han suprimido las 
verbenas populares, que aun
que tenían problemas, se tenían 
que haber mantenido. Además 
hay que potenciar a casinos y 
clubes para que tenga sus pro
pias casetas y que el Ayimta- 
miento no sea el que vaya dis
poniendo de cómo actuar en la 
Feria. Se debería, también, de
jar la política fuera de la Feria y 
que los stands fueran más so
ciales.

Manuel Escobar: “Es ver
dad que no hemos vivido un au
mento de la participación po
pular pero la Feria sigue siendo 
cara para una gran parte de la 
población. Creo que debería ir 
perdiendo su carácter comer
cial y dar más participación al 
pueblo".

¿Qué hay del 
hipermercado?

José Jeres: “Se han iniciado 
los primeros contactos con las 
empresas que quieren instalar 
rm hipermercado hace un mes 
y pico. Yo creo que cualquier 
grupo político no debería tomar 
decisiones irreversibles que 
luego repercutieran en otras 
corporaciones. Lo que está cla
ro es que la decisión no se pue
de tomar sin saber cómo va a 
repercutir en la ciudad y en lo 
que piensan los sectores impli
cados, qué piensan los consu
midores y los comerciantes. El 
tema lo hemos dejado para que 
la próxima corporación tome la 
decisión que crea conveniente 
y de ahí que no figure como un 
tenia de programa".

Gregorio Parreño: “Los hi
permercados crean ventajas e

inconvenientes 
¡We bajada el ni^? 
laoestadelacoa,p*! 
baceteealaci„a,Z 
este sentido de í 
Mancha. Qunápepí 
comerciantes, pe„|® 
ner en cuenta TO ¿ 

donde eUos tienen» 
para instalarse. Aden 
^cuenta puestos de 
oirecto y ciento cincue 
rectos".

^DueJ Escobar 
biemente tiene susis 
inconvenientes, Peioí 
han mstalado estasis 
nales se ha producidin 
testa de los pequeños 
ciantes. Puede que se 
cincuenta nuevos pue 
trabajo, pero se elúniu 
queño autónomo. Ma 
el comercio y en Albas 
miles de personas qus 
del mismo. La mía no 
oposiciónrotundaperot 
ver detenidamente las 
jas y los inconvenientes'

Carmen Panadeó 
CDS, como centro picc 
no puede dar la espalda 
greso. Es una realidaiS 
mente algún pequeño 
ciante caerá pero estáii 
beneficiará al conswi 
de ocurrir, además, k 
talación de este hipen 
incentive a los comera 
superarse y todos ind 
mejorar en calidad. C 
buen estudio, el hipen 
será beneficioso’'.

Concha Barceló: ‘Ti 
ciativa privada es buei 
creo que debería escuii 
sólo a los consumidores 
los pequeños coineic 
Porque no sea que cou 
mos cincuenta puestos i 
bajo y nos carguemos 
También hay que peiisJ 
ama de casa que tieneb 
debajo de casa y que 
gran comodidad. No b 
despreciar de ningún’ 
a nuestro tendero •

Lópes Alim “Ciw 
piden la licencia habrá? 
cedérsela y si reúnen to 
requisitos, nos gusteoi 
guste, se instalarán, 
de vista es que nos eat 
mos con un progreso 
y miseria para Q®®' 
Ayuntamiento debe 
los mercados muñían 
que comparto las 
mésticas compro m 
en Villacerrada que®

ña polémica enmJ¿ 
Gregono 
dijo que los bene (^^ 
pennercadoser  ̂
por ciento de ‘^ 
productos.
de las cuatro 
presentado bab i 
to por cie^ .- gep^ 

’*^’i¡Sí2‘»** 
tez a la hora u 
de declaraciones.

La varita 
mágica 
del pam^

José 
convenios con 

pasado se t^t* 
tratos con ei f ^^ ¿gof 
segundas 
ñas, P®f° g no®

yaquequ®^
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ferentes servicios. Somos de

El

ilusiones

gabinete de asesoramiento 
para la creación de cooperati
vas y la creación de un observa
torio de mercado de trabajo”.

so parí 
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bel 
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ipe 
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de todos".
orlo Parreño:

Sábado, 23 
de Mayo de 1987

iiiaj> 
Pi 

de
> de 
leu

/

I

1, debemos buscar una 
órtaiaciónpara altemati- 

tiabajo. Parece como si 
ema del paro fuera ex
ente de instituciones, 

¿qué hacen los empresa- 
e en muchas ocasiones 
ayudas de hasta 400.000
3 por trabajador contra- 

i?No se lanzan y el proble- 
de todos. No es tarea ex- 
a del Ayuntamiento, es

ento debe dejar 
nina fábrica de parados, 
e no estamos de acuerdo 

híóimula que se sigue con 
’enios del INEM. Hay 

potenciar conciertos con 
presas privadas con una 
a que obligará a contra

ai cincuenta por ciento de 
uauejaderes del desem- 
Nuestio grupo tiene unas 
W claras y con imagi- 

c: La creación de una ofi- 
Minfonnación con el asta- 

soto de la ventanilla 
establecimiento de na- 

eltiusos en diferentes ba
je h ciudad, racionaliza
re la inversión en obras 

con el Ministerio dé 
para sacar provecho 

.^ «ferentes suministros 
ee de Los Llanos".

“Ñoso-
^ ^Wlia 

'®®óu con el INEM, se- 

guir con las obras comunitarias 
y establecer planes anuales 
con las consiguientes consig
naciones presupuestarias para 
la realización de obras y servi
cios. Creación de vigilantes 
nocturnos, educadores de ca
lle, animadores socio-cultura
les".

Coaeba Barceló: “Ofrecer 
créditos a bajo interés para em
presas que quieran crear em
presas con viabilidad económi
ca. También fomentaríamos las 
cooperativas y hay que buscar 
un equilibrio entre la iniciativa 
pública y privada creando 
puestos de trabajo estables”.

Lópex Arixa: "Planteamos 
ocho medidas: Designar el diez 
por ciento del presupuesto mu
nicipal al fomento del empleo, 
continuación con los convenios 
del INEM y ampliar los cursos 
para jóvenes, creación de un 
consejo económico y social, 
medidas de fomento de empleo 
para la explotación de servicios 
locales, prohibición de los des
tajos en las obras municipales, 
priorizar el fomento de los jóve
nes, de los minusválidos en el 
empleo".

Manual Escobar: "Hay que 
incrementar la inversión direc
ta municipal para generar 
mano de obra, ayudar a la pre
sencia del sector social en las 
obras públicas municipales,

^UARDO CANTOS El mercado de las
'^®fleja^?^®.“^^°^ación que 

todonda^ ^^^^^^ respecto a la 
*®‘'®*finyai^® ^y®^ patrocinó, 

“'^®^ores de ilní°’ ^®® especie de 
^®l^ta el ?J?®® ®^ ^ merca-

-^s ni ®®"^® producto. Se 
®^enes ejercen ^^ experiencia 

i,®^íaci6n mnn' -^ ejercido la re- 
11*!*«<S^ P” ®"° ^“é 

^^ análisis de la 
S ® ^^ realidad. Lo 

‘^''®^eranade i ^"^^^^ Barceló — 
’‘^¿!]®’^«^6nenla8ta- 

"^pecios dX‘'"ticó 
^^^=^0 Por ^°^^®rno de la 
®®llolain ^Q^^^stas, em- 
^ '^®^®2 sufa^? y ^^ racionali- 
^^'^ ®1 Prota ^^ consecuen-

' '^Prante u °f®^^^®choen 
’'°^®®íormaQ ^^^®s cuatro 

°^snosaUómalpa-

Los políticos defendieron sus programas.

Parreño: “El Ayuntamiento, una fábrica de parados

El problema de 
los impuestos

Concha Barcaló: "Los im
puestos son necesarios pero 
hay que sacarle el mayor rendi
miento posible. Pero lo que 
está claro es que por disminuir 
un concepto en concreto los in
gresos serán los mismos".

Mannaf Escobar: “Hay que 
hacer una simplificación total 
de los impuestos que deben re
vertir en los ciudadanos. Esta
mos en contra de la diversidad 
de esos impuestos y se deben 
unificar todos en uno”.

Carmen Panadero: “Hay 
que unificar los impuestos y el 
Ayuntamiento tiene que ajus
tar su presupuesto de manera 
que revierta en los ciudadanos. 
De ahí que en algunos casos se 
debería quitar alguno de ellos y 
por supuesto que desaparecie
ra las ventanillas ".

Lópex Arixa: “Nosotros 
planteamos la elaboración de 
los presupuestos de acuerdo a 
un plan administrativo y plani
ficando y evaluando los servi
cios. Los ciudadanos deben de 
saber lo que les cuestan los di

rado, pues en la reflexión de sus opo
nentes se le concedieron algunos tan
tos de importancia, como puede ser el 
Plan General de Urbanismo. Carmen 
Panadero explicó la lección como si es
tuviera ante un tribunal de oposicio
nes. Se le notó que la tenía aprendida. 
Por eso la recitó sin aportar nada per
sonal. Yo creo que el gran peleón fue 
Gregorio Parreño. Como pudo, entre 
intervención e intervención de los de
más se fue colando para batir sus plan
teamientos. En las explicaciones que 
ofreció a la mesa se percibe que el pro
grama electoral que va a manejar no le 
es ajeno. Manolo Escobar en ningún 
momento declinó de su condición co
munista. Esto lo decimos en cuanto a 
las ideas y los planteamientos progra
máticos que defendió. Por supuesto

que el montaje socialista se basa en lo 
que ya tienen hecho. De ahí que José 
Jerez concentrara la mayor parte de su 
pcirticipación en "la buena gestión" 
del gobierno socialista. Buena ges
tión, que según el actual alcalde, per
mite que haya renacido el sentimiento 
de un albaceteñismo un tanto decaído. 
La feria fue duramente criticada. La 
mayoría opinó que no es suficiente
mente participativa. Y que le falta en
canto. Por lo que a los impuestos y ta
sas municipales se refiere, el señor Je
rez insistió en que la hacienda munici
pal debe de estar al nivel que le corres
ponde y con arreglo a las circunstan
cias económicas del momento. Por 
eso, si un impuesto se debe subir, se 
sube y en paz. El sector de izquierdas 
mantiene su tesis de que pague mas el

los ayuntamientos que menos 
participa de los gastos públi
cos. Utilizar la fiscalidad con fi
nes retributivos. Hay que ade
cuar las tasas a las rentas pero 
nunca eliminarías”.

Graff ario Parraño: “Vivi
mos en una jungla fiscal, cada 
15 días se están pagando im
puestos y ya es el momento de 
unificarlos. Hay que mejorar la 
gestión gastando mejor y eso lo 
haremos congelando los im
puestos durante los próximos 
cuatro años. Hay que sacar más 
bocado al Estado y suprimir 
rma serie de gastos (como la 
emisora municipal y la Univer
sidad Popular) de algunas con
cejalías”.

Jw^ Jerex: “El Ayuntamiento 
debe tener una mejor facilidad 
para la gestión impositiva. Los 
conceptos de tenencia de bie
nes, la actividad económica y la 
circulación de vehículos resu
men esa imposición. Reconoz
co qué las transferencias del 
Estado son escasas pero he
mos pedido ese aumento, y no 
hay olvido. Pero para avanzar 
hay que tener una autonomía 
local. Y tendremos que subir 
las tasas cuando éstas suban 
de costo. No se podría conge
larías".

Los dos últimos temas que se 
trataron fueron el problema de 
la red de agua, nuestra posi
ción ante la situación actual en 
el reparto de organismos de la 
cuenca del Júcar y el Urbanis
mo. José Jerez señaló que ha
bía 1.650 millones de pesetas 
para la remodelación deflnitiva 
de la red de aguas y que no he
mos perdido la batalla final del 
Júcar porque el plan hidrológi
co incluye los 1.000 litros por 
segundo. AP puso sus reparos 
en la financiación y dejó sobre 
la mesa el proyecto de la playa 
artificial del Júcar que tiene un 
presupuesto de 500 millones 
de pesetas. Los otros partidos 
señalaron que el problema es
taba ahí, que había que solucio
narlo y que no toda la culpa era 
del PSOE sino de Ayuntamien
tos anteriores.

En el tema de urbanización 
todos coincidieron que el Plan 
de Urbanismo era bueno pero 
que se debía de cumplir de una 
vez por todas. Las críticas para 
Jerez fueron por la negativa 
gestión poy parte del Ayunta
miento en este sentido. La si
tuación de la zona de las Carre
tas fue denunciada por todos 
los grupos pero Jerez se defen
dió argumentando que en cua
tro años no se podía hacer todo 
y en los cuatro próximos se po
dría terminar lo empezado.

que más tiene, y que los servicios lle
guen allí donde las propias necesida
des los estén reclamando. Gregorio 
Parreño nos volvió a decir que su parti
do está dispuesto a congelarlos. Lo 
cual no significa que la ciudad se vaya 
a quedar desasistida de aquellas co
sas que precisa para atender su mejor 
confort y, también, su conveniente 
progreso. Bien se nota que Carmen Pa
nadero tiene un ramalazo empresarial. 
Por eso abogó por la supresión, o dulci
ficación, de aquellos impuestos que 
impidan el desarrollo empresarial, que 
es el que da puestos de trabajo. Tam
bién Concha Barceló es del criterio que 
los servicios hay que pagarlos. Aun
que dentro de una moderación.

Dentro de esta "lucha" por el poder 
municipal, quizá sea necesario resal
tar el exquisito comportamiento de to
dos los candidatos. Cada uno dijo lo 
que creyó conveniente, pero sin faltar
le el respeto a los demás. Desde ese 
punto de vista, enhorabuena.

M.C.D.2022
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López Carrasco elogió la labor realizada por su Consejería desde 1983.
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Al final, Miguel Ramírez y López Carrasco se estrecharon 1^^

□ L.P.

Fernando López Carrasco 
había comenzado —cuando 
aún no había hecho su apari
ción Miguel Ramírez— una 
exposición de la situación ac
tual del problema del agua en 
Albacete y en la región. " Creo 
que las profecías sobre las 
aguas subterráneas que van a 
depender de otras provincias 
son completamente falsas. 
Las aguas son un bien escaso y 
cuyo problema es de toda Es
paña, por lo que la política de 
aguas la tiene que llevar el Es
tado, con participación en las 
autonomías. Y en este senti
do, Castilla-La Mancha que 
está en siete cuencas, pero 
fundamentalmente en las del 
Tajo, Guadiana, Júcar y Segu
ra, ha de ser el corazón del 
Plan Hidrológico, en el que no 
habrá preferencias. Seria im
posible mantener desigualda
des entre ciudadanos que vi
ven en la cuenca alta, media o 
baja de los ríos".

“La problemática que surge 
con Valencia es que sus agri
cultores necesitan 14.000 me
tros cúbicos de agua para re
gar una hectárea y en Castilla- 
La Mancha, por término me
dio se gastan 6 ó 7.000 metros 
cúbicos por hectárea. Sucede 
que en Castilla-La Mancha, se 
recogen anualmente —según 
promedio de los últimos tres 
años— 299 mm. por metro 
cuadrado, y hay que tener en

El consejero de Agricultura, Feman
do López Carrasco, y el diputado de 
Alianza Popular, Miguel Ramírez, coinci
dieron ayer en nuestra redacción, de una 
manera casual. Y dialogaron extensa
mente sobre las aguas de Albacete, en

un “mini-debate” en el que ambos expu
sieron sus puntos de vista, que eran dis
pares, y al final se estrecharon la mano 
porque, en el fondo, a los dos les guía un 
deseo de servir a los intereses de Albace
te y la región.

PJ 
ssabi 
ítem

PSOE

Interesante debate entre Miguel 
Ramírez y López Carrasco sobre 
las hectáreas de regadío
cuenta que nuestra renta 
agraria es la más baja de Es
paña y cinco o seis veces me
nor que la renta media en Eu
ropa. Esto nos obliga y nos da 
fuerzas para defender nues
tros derechos, porque repito, 
estas desigualdades entre los 
agricultores de una cuenca 
alta y una baja no se pueden 
sostener”.

Miguel Ramírez llegaba en 
esos momentos y se centró 
más la exposición de López 
Carrasco, que siguió dicien
do: “El peligro está en la pla
nificación de consumo y nece
sidades que se contemplen en 
el Plan Hidrológico, ofrecién
dose con la obligada transpa
rencia, para en función de 
esto llegar primero a los pla
nes de cuencas y luego a un 
plan nacional. La organiza- 
ción administrativa seria otro

tema complejo si hubiera que 
hacer un plan para cada uno 
de los ríos, sabiendo que en 
Levante hay tres ríos y algu
nos riachuelos. La política de 
las aguas la tiene que hacer el 
Estado, para establecer la re - 
gularización de la Ley de las 
Aguas y el equilibrio entre las 
autonomías ”.

Miguel Ramírez manifestó 
que hay un fallo importante 
en esta cuestión, como es la 
falta del Consejo Nacional de 
las Aguas, que no está consti
tuido, cuando la Ley ya está 
aprobada hace tres años.

Siguió diciendo Miguel Ra
mírez que el integrar en el 
Plan Hidrológico a tres cuen
cas, dos de las cuales son defi
citarias —la del Turia y la del 
Vinalopó— restando recursos 
al Júcar, por otra parte con in
tereses de las compañías eléc-

tricas y, por añadidura, de los 
agricultores valencianos.

Se refirió el diputado alian
cista al problema que presen
ta la participación representa
tiva de las provincias en la Ley 
de Aguas, en la que no cuen
tan las diputaciones, ni los 
ayuntamientos, ni Cámaras 
de Comercio, Cámaras Agra
rias, etc., existiendo, de esta 
manera, una desigualdad re
presentativa con Valencia 
que tiene Comunidad de Re
gantes, mientras nosotros no 
la tenemos.

El "mini-debate" entró en 
una fase "acalorada" cuando 
Miguel Ramírez dijo que des
de el 30 de marzo se está es
perando que se iban a poner 
en marcha los expedientes 
para la puesta en regadío de 
50.000 hectáreas en Albacete 
y Cuenca, recordando que con

anterioridad, en el año I? 
había terminado un es 
para hacer de regadío231 
hectáreas en Albacete.

Femando López Cíti 
manifestó que Albacete 
fría una situación heied 
que en los últimos 30 i 
sólo se habían puestoe:i 
dio, por el Estado 17.(105 
táreas. Esa situación- 
dió— se la he expuesto) 
presidente del Gobierno,! 
trándole datos de la sr 
de que Albacete sólo n 
el 7 por ciento de sus ca 
de regadío y Cuenca el 21

Añadió López Carrascí 
tundo, que “las 50.000ha 
reas de nuevos regadíos- 
para Albacete y 14 paraft 
ca—iban a ser unaieahó 
que en los cuatro años 4 
autonomía se habían iw 
do 9.600 millones paraíoa 
to de regadíos a la úmí 
privada; que se habían® 
formado o mejorado Üi 
hectáreas, que se había!« 
to en marcha otras 30.055! 
estaban congeladas y ^ 
14.500 que eranproye<^' 
IRYDA, que ya estaban!^ 
yectadas". j

Hizo oportunas ma^ 
nesMiguelRamirez,^ 
repetidas 200.000 j
según los estudios ■
y sobre las puestas en- 
namiento, ^®’’“ 
50.000, sobre las (p- 
Carrasco volvió a ser^ 
de que “serán una 
comprometiendo su pM
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Actos electorales

21.30 En Ossa de Mon
tiel, Juan Francisco Fernán
dez.

21.30 En Munera, Mi
guel Angel Martínez.

21.30 En Alcadozo, An
gel Galán.

21.30 En Pozohondo, 
Francisco López Carrasco y 
Manuel Roblizo.

21.30 En Villaverde, Ra
fael López Cabezuelo.

21.30 En Cotillas, Fran
cisco Segovia.

21.30 En Ayna, Manuel 
Aguilar.

21.30 En La Gineta, 
Juan Soler.
Izquierda Unida

nem García.
18.00 En Viveros, José 

Maria López Ariza y Bienve- 
nido Pedregal._____________

Alianza Popular

21.30 En el Cine Carlos 
111, Manuel Fraga, que enca
beza la lista a las europeas 
por AP. Unas horas antes de 
este acto visitará la locali
dad de Tobarra.
CDS

10.00 
la sede.

11.00 
didatos

Concentración en

Visita de los can- 
a Villacerrada, Ca-

17^0 En Casas de Láza- 
. ro, Juan Antonio Mata y Se-

rretas. Barrio Hogar y super
mercados Seyca y Merkal.

19.00 Visita al Val Gene
ral y a continuación marcha 
hacia la sede.

Gran interés por el curso de Comercio 
Exterior organizado por la Cámara

Desde el pasado lunes se vie
ne celebrando en la Cámara de 
Comercio —^patrocinado por el 
Instituto de Fomento a la Ex
portación (INFE)— un Curso 
Básico de Comercio Exterior, 
en horario de 7 a 11 de la noche 
y que se clausurará el próximo 
día 29.

Este Curso ha levantado mu
chísimo interés entre las em
presas de Albacete y provincia, 
habiéndose cubierto la totali
dad de las plazas previstas y te
nido que ampliar el número de 
las mismas.

El Curso viene siendo impar
tido por Guillermo Rivas-Plata, 
José Luis Roca Aymar y Anto
nio Romero Fernández, profe-

sores de la Cámara de Comer
cio de Madrid, y según opinión 
de los propios cursillistas, este 
tipo de enseñanzas les era muy 
necesario para conocer a través 
de estos técnicos de comercio 
exterior todo el proceso de do
cumentación que lleva este 
tipo de actividad.

Entre los temas que se trata
rán en las dos semanas de du
ración, figuran: Personas y or
ganismos que intervienen en el 
comercio exterior; papel que 
desempeñan; contratación in
ternacional; documentos co
merciales (cuáles son, cómo se 
cumplimentan, a quién corres
ponde su cumplimentación);

transporte ““^^írf 
mentas aduan^ ^j,^ 
tación bancai».^J( 
de la empresa esP^ 
mnnidadEcon«»“‘’

/ El día de la c¡aiisui¡^^^^ mayo—, que se cB¡sbi¡^^K 
Eielegación Provindsl

^^nsejería de partirá una cbarla-colo^^K 
ibre el tema “Cómop^^^^K 

resolver los litigios es ció exterior”, que esti^^^K 

90 de José Luis/secretario de la Cohs^^K

/de Arbitraje, a la 
vitadas todas las portadoras o interes¡"^^^K 
Lcomercio extenor K
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g padre Loring ofrecerá una conferencia 
Liana sobre la Sábana Santa de Turín
L no a las doce, en el Auditorio Municipal, el 
kidoniing ^^^^ predicando en la novena de
L de los Llanos, dará una conferencia sobre la 
Eitodde la Sábana Santa".
P dre Jorge Loring es muy conocido en España por- 
feautor del libro" Para salvarte", del que se han ven-

dido más de un millón de ejemplares en castellano. Es ex-
cepcional que un libro en castellano y en vida del autor, 
llegue al millón de ejemplares, sin contar las traduccio
nes a otros idiomas. Se ha traducido al árabe, en El Cairo; 
al gujerati, en la India; al chino en Formosa; al japonés, 
en Tokio y en Europa, al italiano, al polaco^ etc.

L;tainos al P. Loring: 
Lésedebelaactuali- 
[¡tema de la Sábana San-

ptema es muy antiguo. Yo 
i'3O años estudiándolo, 
^timamente se ha cele- 
p en Turín un congreso 
^K internacional para el 
jo de la Sábana Santa,

Jerusalén a Edessa el año 200 
de nuestra Era y de Edessa a 
Constantinopla, el año 944.

—¿Hay obligación de creer 
en esta Sábana?

—No. Es Un documento his
tórico y la Iglesia no nos impo
ne las verdades históricas ni las 
verdades científicas, sino tan 
sólo las verdades dogmáticas

contenidas en la Revelación. Es 
la historia, es la ciencia, es la 
cultura, la que nos impone la 
autenticidad de la Sábana de 
Turín, no la Iglesia.

—¿Hay alguna teoría sobre la 
formación de esta imagen?

—La más aclaratoria es la de 
los técnicos de la NASA, que 
opinan que fue una radiación

instantánea de energía, quizás 
en el momento de la resurrec
ción; No hay explicación más 
aclaratoria. El hecho es que la 
imagen está grabada a fuego. 
La tela está chamuscada. Ade
más, las huellas de sangre de
muestran que el lienzo no fue 
separado del cadáver. Pero en 
fin, de todo esto hablaré larga-

FOTO: LA TRIBUNA 

El padre Loring.
mente en mi conferencia en la 
introducción que hago, y du
rante la proyección de las dia
positivas.

i^ ¿ese han reunido los que 
’AAn on oi mundo sobretsaben en el mundo sobre
tenia.
^a estado usted en el

Iío2!“ í AHÍtrescientos cmcuen-
iigiesistas siguieron la ex- 

; Can »n he trabajos de veintio-
ete.

acete ¡specialistas, investigado- 
heieí íc. Uno de los que más Ila

en latención fue el criminólo-
.toea' Éo Max Frei, que presen-

jesío 
ieiD0„

is investigaciones sobre el 
D incrustado en el lienzo, 
iconfirma su trayectoria
Irica. También llamaron la

ainjiBl óónlos técnicos en foto- 
610» ¡aaeroespacialdelaNASA, 
sus fe ion el analizador de ima- 
ael2f R. proyectado para es- 
anasc! 3i la orografía del planeta 
OM fe le. oue saca fotografías' en
ladíos' 
paraO 
ireaM

le. han logrado obtener 
foto tridimensional de la
tn de Cristo. Fue muy 

af'osi®'’^^° ®^ ^t. TainbureUi,
’an iw I>í logrado otra foto tridi- 
aiafa sional con una técnica si- 
1 inical 13 la de los hombres de la 
biantn ^' pero con un resultado 
do ÍU ''''3 superior.
labia¡s cHa traido esas fotos?
30.0» ' Las proyecto en mi con-
as y

^e hombre crucificado 
í Sabana de Turín, ¿puede 
l*ho crucificado que no sea
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Junta General de Telefónica

Luis Solana, a los accionistas
• La Compañía Telefónica vive un momento crucial de su 
historia. Se acaban 60 años de monopolio y se abre 
una nueva época de competencia.
• Telefónica dispone hoy de una sólida estructura 
financiera que le permite afrontar con optimismo el futuro 
y acometer ambiciosos objetivos de inversión para 
satisfacer las demandas de la sociedad.
• Durante los últimos años se ha operado uria fuerte 
contención de los gastos de explotación y un aumento del 
margen de explotación, que pasó del 51 % en 1982 al 
57.7% en 1986.
• La generación del cash flovv bruto sobre ingresos 
ha sido creciente y ha pasado del 38,4% de 1982 al 46,7% 
en 1986.
• Dentro de su papel de locomotora industrial y en 
el marco de la política de holding circulante, se proyecta 
crear una Sociedad de Capital Riesgo,desde la que dirigir, 
orientar y gestionar los recursos de generación de 
empresas.

En resumen, la Compañía Telefónica es hoy.
• Internacional, con accionistas en los mercados más 
importantes del mundo y con una fuerte proyección 
empresarial como prueba su presencia en EE.UU., 
América Latina, Europa y Asia.
• Creadora de actividad industrial, riqueza y empleo.
• Es una empresa saneada económica y financieramente.

Los accionistas que lo deseen pueden retirar la Memoria 
correspondiente al Ejercicio de 1986 en nuestras oficinas 
financieras.

DATOS SIGNIFICATIVOS
(En millones de pesetas, salvo indicación en contrario)

1986 1985 %A

Ingresos por operaciones 468.011 409.415 14,31
Gastos por operaciones 162837 148.601 9,58
Gastos financieros 77.781 77.209 0,74
Beneficio neto 45.252 39.149 15.59
Cash-flow bruto 218.416 177.580 23.00
Inmovilizado Material neto 1.731.182 1.586.206 9.14
Deuda a largo y medio plazo 632056 659.545 -4.I7
Recursos propios 1.090.016 947.804 15.00
Activos totales 1.948.793 1.806.387 7.88
Inversión material en el año 211.514 188.681 1210
N.- medio de accs. en circulación (miles) 808.258 702720 15,02
Valor contable por acción al 31-12 (Pts.) 1.308,4 1.297.0 0,88
Cotización bursátil al 31-12 por acción (Pts.) 875 637,5 37.25
Total empleados en activo al 31-12 63.021 62.790 0.37
Líneas en servicio (miles) 9.780,0 9.340,5 4.71

Telefónica

M.C.D.2022
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Funcionarios de Diputación y Ayuntamiento 
celebraron el día de Santa Rita

Ayer día de Santa Rita, pa
trona de los funcionarios pú
blicos, fueron entregadas 
unas placas conmemorativas 
a los jubilados de la Diputa
ción Provincial que este año 
pasaban a esta categoría, pla
cas en la que rezaba un lema 
agradeciendo sus servicios 
abnegados a la institución. El 
acto fue presidido por Juan 
Francisco Fernández, titular 
de la Diputación, que a la vez 
hizo personalmente la entre
ga de las placas.

El acto así como la posterior 
comida fueron celebradas en 
el centro cultural “La Asun
ción" , sito en el callejón de las 
Monjas. Las mujeres de los ju
bilados fueron obsequiadas 
con unas flores.

Por otro lado los funciona
rios del Ayuntamiento ofre
cieron a su patrona una comi
da en la localidad de Tinaje
ros, comida a la que fueron in
vitados José Jerez y el resto 
de la corporación.

Tanto Diputación como el 
Ayuntamiento no ofrecieron 
ningún servicio al público.

FOTO: LUIS MIGUEL
El presidente de la Diputación en la entrega de placas.
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Hoy, flores a la Virgen
Esta tarde, a las siete, como 

culminación del novenario que 
ha venido celebrándose en ho
nor de la Virgen de los Llanos, 
tendrá lugar la tradicional pro
cesión y posteriormente la 
ofrenda de flores, en la puerta 
principal de la Catedral.

Los albacetenses, que han 
asistido de forma masiva a los 
cultos de este mes marianó, va
loran con entrañable cariño los 
actos de esta tarde, que consti
tuyen el homenaje más popular 
a la patrona de Albacete y su 
Diócesis.

Los centros escolares, aso
ciaciones religiosas y otras en
tidades participan en la ofren
da de flores, abundando los jó
venes vestidos con el típico tra
je regional.

La Virgen de los Llanos en su 
capilla de la Catedral.

La Hermandad de Donantes de 
Sangre falló los premios del 
concurso de carteles

Reunida la comisión encar
gada de fallar el XII concurso 
de Redacción y Carteles convo
cado por la Sección Juvenil de 
la Hermandad de Donantes de 
Sangre de Albacete, cuyo lema 
de este año ha sido La donación 
de sangre "El modo de salvar 
vidas a tu alcance".

El jurado compuesto por tres 
profesores de EGB: Magdalena 
Cantos Robles, Juan García Ci
fuentes y Francisco Julián Vic
toria Escribano, por la presi
dente de la Hermandad de Do
nantes de Sangre, por el presi
dente de la Sección Juvenil: 
Juan Carlos Sánchez Molina y 
por un miembro de la junta rec
tora de la Sección Juvenil: José 
Román González López, tras un 
detenido examen, ha conside
rado otorgar los premios a:

gel; 2“ Adela Angela Haya Se
rrano.

Categoría B): 1® Emilio En
carnación Mirasol, C. Santo An
gel; 2“ Francisco Javier Sáez 
Núñez, C, Primo de Rivera.

Categoría C): 1® Vicente Mu
ñoz Saltó, C. Doctor Fleming; 
2®Alicia Torrente Rozalén, C. 
Santo Angel.

Redacciones

Carteles

Categoría A): 1“ Juan Leopol
do Serra Morcillo, C. Santo An-

Categoría A): 1® José Andrés 
Salas Muñoz; 2® Esther Martí
nez Rubiales, C. Virgen de los 
Llanos.

Categoría B): 1® Enma M.® 
Avila Cerdán, C. José Solís; 2® 
Mónica León Jiménez, C. Vir
gen de los Llanos.

La entrega de los premios 
tendrá lugar en los salones de 
la Dirección Provincial de Cul
tura, sito en Av. de la Estación, 
2, de nuestra capital, el próxi
mo día 23 de mayo a las 11.30
horas de la mañana.

Amenazas de muerte contra una 
niña de cuatro años, en Yeste

En el puesto de la Guardia Ci
vil de Yeste se ha impuesto una 
denuncia contra un desconoci
do que amenaza de muerte a 
tma niña de cuatro años. No se 
conocen otras circunstancias y 
la Guardia Civil realiza investi
gaciones para localizar al autor 
de los anónimos, que repetidas 
veces se ha dirigido a sus pa
dres, al parecer, exigiendo di
nero. La denuncia fue impuesta 
por M.I.R.J.

Dos denuncias, sobre sendos 
robos, fueron impuestas en el 
puesto de la Guardia Civil de 
Villarrobledo. Por una parte 
E.D.L.C.C. puso en conocimien
to la sustracción de'30 asperso
res de riego en una finca de su

propiedad, y por otro, P.J.L.M. 
denunció el robo de un monta
cargas en un edifició en cons
trucción.

En nuestra capital, en la calle 
Dr. Fleming, 41, autores desco
nocidos robaron efectos pro
piedad de la comunidad de ve
cinos, en cuyo nombre M.P.C.P. 
impuso la correspondiente de
nuncia. También en nuestra ca
pital, M.D.G.L. denunció el hur
to de un medallón y cadena de 
oro, por el procedimiento del 
descuido.

La Policía detuvo a F.J.R.U. 
por utilización ilegítima de 
vehículo y a J.S.C., por estar re
clamado por la autoridad judi
cial.

Confínnadli 
eí cartel de 
la corrida ,
de Asprona '^*Í

pesociíDámaso Gonz,,,^ S 
Donunguez y ;
componen del¡2Kl
el cartel de la conidaii 
na que se celebrará,, 
plaza el próximo día 
de junio Udiando los 
Samuel Flores, tal

Tab 
int 
inp 

detó

qu 
dis 
as

lantó LA TRIBUNA ea 
ción de ayer. Las negoa 
paralaflnalizacióndel 
han venido sucedieafe 
xíltimos días 
sado jueves conlavisiti 
rectivos de Asprona t 
TVE para cenar el caí, 
principio los organi 
mentaron en televisiéa 
bilidad de que Chiwer 
bacete integrara esa ;a Base
mando la alternativs, m, 
que rehusaron los diií| jeant 
del Ente al considerar'!! fee 
alternativa no reunía!» ^98
cienes garantías de éáí 
otra parte TVE recia 
bión el cartel miciataa 
puesto formado por 11: 
guel, Dámaso y Emiho 
puesto que a "RuizMiga 
van a televisar demasía 
tridas seguidas y Olivas 
un momento no demás» 
liante". I

Buenas perspectivas; 
de balance '

En otro orden de coa 
que comentar que lasca 
des que percibirán pwi 
tuación los respecti?^ 
tros suponen una notów 
para el balance final dáí 
en términos económio^ 
to que las ciñas ban!» 
son muy altas, espw*^ 
con una cantidad cercí3 
novecientas milpesatí ,̂ 
cobrará tanto Dominó 
Sandín. Dámaso pow 
manifestado quesetó?^ 
de nuevo con Aspro»®" 
sentido.

Aparatoso accidente, sin víctimas, a úl
timas horas de la tarde del jueves, en las proximi-
dades de Chinchilla, en la nacional Badajoz-Va-

culación ai salirse de la ^^Lgula 
campana el 
sultado su conductor y

léñcia, se registró un aparatoso accidente de cir- das leves

•áe 
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¡5 hosteleros protestan 
,rlos contratos de las 
Equinas de tabaco

ALBACETE

Marcos Montero: “Su mandato va a consolidar la estructura empresarial

Valoración positiva en Albacete 
de la reelección de Cuevas
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initiJ 
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l«aación de hosteleros 
Kca su protesta, atra
ed boletín numero 32, 
CÍw»yi»í»í‘«^ 
^ospara las máquinas de 

tabacalera tiene inten- 
Be iníroducirse en merca- 
Lplementarios de la 
^tabaco. Concretamen- 
Lala— una de las accio
ne piensa desarrollar es 
nna ainpresa subsidiaria 
¡aqueseocupedelages- 
1 distribución mediante 
feas automáticas expen

dedoras en todo tipo de esta
blecimientos comerciales y de 
servicios".

Continúa diciendo: “Puesto 
que esta empresa de Tabacale
ra está realizando ya, pruebas 
piloto en establecimientos de 
algunas ciudades, se informa a 
nuestros asociados de esta par
ticularidad, para evitar que fir
men ningún contrató igual o 
parecido al que se reproduce 
hasta que hayamos analizado 
su contenido o no, y el interés 
que tiene para nuestros em
presarios”.

Cinco empresarios de Albacete, Marcos Montero, 
Justo Roldán, Manuel López Vera, Juan Martínez y 
Juan Molina han estado presentes en la asamblea ge
neral de la CEOE que ayer concluyó con la reelección 
de José María Cuevas como presidente, y fue valora
da por el presidente de FEDA como muy positiva para 
el futuro de los empresarios.

□ Ana María CUESTA
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L y Patrimonio 1986 
Lo Hispano Arne
jo, El Banco Hispano 
fcno ha publicado un 
kellibro“RentayPatri- 
[1986*... Con él se sigue 
L línea emprendida hace

el Banco de facihtar 
Lo de publicaciones ñs- 
Hue ayudan al cumph- 
to de las obligaciones -tri-

masB
Olivai ector encontrará en sus 

as una explicación com
de los problemas que 

iplantear su declaración.

nivasl ^pretende con este libro 
si el potencial de conocí-

miento y medios de que dispo
ne el Banco para procurarles un 
servicio mejor y más eficaz.

Marcos Montero, presiden
te de la Federación de Em
presarios de Albacete, valoró 
muy positivamente la asam
blea general de la Confedera
ción de Organizaciones Em
presariales celebrada en Ma
drid y en el transcurso de la 
cual José Maria Cuevas fue 
reelegido por un período de 
tres años más, como presi
dente de la CEOE. “Los em
presarios de Albacete apoya
mos totalmente a José Maria 
Cuevas y pienso que es muy 
positivo que haya sido reele
gido de nuevo ya que la pro
longación de su mandato va a 
servir para consolidar las es
tructuras empresariales y 
para demostrar que los em
presarios somos el único co
lectivo que está dando la cara 
a la actual situación por la 
que atraviesa el país".

A esta asamblea general 
asistieron también por Alba-

cete Manuel López Vera, 
Juan Martínez, Justo Roldán 
y Juan Molina.

Marcos Montero hizo espe
cial hincapié en el discurso 
de José Maria Cuevas, al que 
calificó de “critico" sobre 
todo en los temas referentes 
a terrorismo. “No trató en 
ningún momento de interve
nir en cuestiones políticas — 
dijo— pero si dio a conocer 
claramente cuál era su pen
samiento frente a la política 
de debilidad que el Gobierno 
sociahsta está llevando a 
cabo".

Adelantó la posibilidad de 
que en un futuro a medio pla
zo los empresarios lleven a 
cabo movilizaciones para ma
nifestar al Gobierno su desa
cuerdo con que las empresas 
reahcen tareas de recauda
ción de impuestos. “En la ac
tualidad las empresas están 
reahzando tareas de recaUr 
dación de impuestos sin que 
revierta ningún beneficio en

FOTOS: LA TRIBUNA

Marcos Montero, presi
dente de FEDA.

ellas por realizarías. Noso
tros pensamos que no son las 
empresas las que deben rea
lizar estas tareas y además 
esta colaboración que ahora 
estamos reahzando, contras
ta con las recientes declara
ciones realizadas por Borrell, 
acerca de que son los empre
sarios los que más defraudan 
a Hacienda". Haciendo refe
rencia a Cuevas, Montero 
aludió a la incapacidad del 
Gobierno para mantener el 
gasto público y controlar la 
inflación.
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bien hechas
PSOEVOTA

representantes de todos 
los países de la 
Comunidad. El que apoya 
más firmemente la unidad

de Europa. El único capaz 
de defender con eficacia 
proyectos de progreso 
y solidaridad.

El Grupo Socialista 
es el más importante 
del Parlamento Europeo. 
El único que tiene

M.C.D.2022
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Esta fase provincial se celebrará en la Residencia Universitaria

Hoy se disputa en Albacete el 
Concurso Regional de Rock

En

□ J.A.F

Con la inclusión de Hiroshi
ma Mon Amour, de Caudete, 
diez bandas locales disputa
rán a partir de las cinco de 1^ 
tarde de hoy sábado dos pla
zas que darán derecho a dis
putar la final del 11 Concurso 
Regional de Rock que ha orga
nizado la Jimta de Comunida
des de Castilla-La Mancha a 
dilucidarse en la primera se
mana de julio, con motivo de 
los V Juegos Deportivos de 
Castilla-La Mancha, en Gua
dalajara.

Los grupos que competirán 
en la jomada de hoy serán: 
Facción Cutre, Alen, Los 
Ciempillos, Los Buenos, Las 
Palabras de Maria, Troppo, 
Geisha, Como Antes, Los 
Abollados y Taripe, como he
mos dicho, todos de la capital,

aunque se dá la circunstancia 
de que algunos cambiaron el 
nombre caprichosamente, 
como es el caso de Los Abolla
dos, quienes a excepción de 
su cantante son prácticamen
te los conocidos Dedos. Otra 
de las curiosidades que presen
ta el certamen es ver a Anto
nio Atiénzar, el potentísimo 
batería de Franky-Franky, to
car con 3 grupos diferentes. 
También queda registrada 
como anécdota la vuelta al 
ruedo rock,ero de Facción Cu
tre, un grupo apocalíptico qué 
surgía en los inicos de la gran 
movida albaceteña de esta 
década.

Este tipo de conciertos, al 
margen de su carácter compe
titivo siempre es interesante 
porque logran escarbar y sa
car a la luz muchos detalles de 
los que luchan por un nombre 
en la música y que de otra ma-

ñera se convierte en una tarea 
realmente difícil. Ya se sabe 
de los pocos incentivos u 
oportunidades que disfrutan 
nuestros músicos para mani
festarse, de la escasa aten
ción de que gozan y del nulo 
interés por parte de los em
presarios de las salas y disco
tecas de nuestra capital por 
ofrecer música pop en directo. 
Es una cruz que los chavales 
saben llevar y por eso un pre
mio de 170.000 pts., que es el 
que ofrece la Junta, se con
vierte en un auténtico manjar, 
aunque jpara ello haya que lu
char en dos competiciones 
(provincial y regional) contra 
los intereses compartidos de 
un montón de compañeros de 
fatigas. fe

lera
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Los grupos tienen 8 minu
tos para convencemos de su 
trabajo.

El grupo rockero "Los Buenos".
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Concierto-improvisación, el 
lunes, de Emilio Molina

Moreno Sabio se presentó 
en los Jueves Musicales

br 
tes: 
bes 
Itinu

El catedrático del Real Con
servatorio Superior de Música 
de Madrid, Emilio Molina, ofre
cerá el próximo lunes, día 25 a 
las 8.30 de la tarde, un concier
to-improvisación de piano en el 
salón de actos de la Delegación 
Provincial de Cultura en la 
Avda, de la Estación n® 2 de Al
bacete.

El concierto lo realiza pidien
do al público asistente unas no
tas o una melodía y en base a 
ello Emilio Molina improvisa un 
programa que en la primera 
parte consta de dos preludios 
en estilo barroco y una balada 
en estilo romántico. En la se
gunda parte realiza tres piezas 
en estilo impresionista y dos 
bagatelas en estilo contempo
ráneo.

El pianista que obtuvo la cá
tedra de repentización trans
posición y acompañamiento en 
el Real Conservatorio de Ma
drid, explica al público las ba
ses musicales de cada periodo 
musical, por lo que su conteni

do es altamente pedagógico 
para el púbheo que se está in
troduciendo en la música o co
mienza sus estudios en conser
vatorios o escuelas.

Apunte biográfico

Emilio Molina nació en Blan
ca, de la provincia de Murcia 
habiendo realizado sus prime
ros estudios en el Conservato
rio de esa ciudad, con maestros 
como Rosa Maria Aguera, que 
le aleccionó en piano, José Vi
cente Cervera, en violín, y Ma
nuel Masotti de composición, 
habiendo obtenido ^1 Premio 
Fin de Carrera.

Posteriormente continuó con 
sus estudios en el Conservato
rio Superior de Música de Va
lencia, donde trabajó con la di
rección de Coros y la dirección 
de Orquesta, pedagogía musi
cal y musicología, con brillan
tes resultados en sus califica
ciones.

□ F. G. BERMUDEZ

El ciclo “Jueves Musicales", 
organizado por el Conservato
rio Profesional de Música y la 
Diputación de Albacete, que se 
desarrolla en el Centro Cultural 
de la Asunción, ofreció el día 
21, una conferencia a cargo del 
profesor de Armonía del citado 
Conservatorio, José Miguel 
Moreno Sabio.

Nacido en Granada en 1956, 
Moreno Sabio inició sus estu
dios musicales en dicha ciudad, 
recibiendo Premio de Honor al 
finalizar su carrera, por su can
tata “Secuencia de una guerra 
perdida" y ha sido becado en 
dos ocasiones para el curso 
"Música en Compostela”, don
de ha seguido enseñanzas so
bre Técnicas Contemporáneas 
de Composición, siendo tam
bién premiado en el “Tercer 
Concurso Nacional de Polifonía 
para Jóvenes Compositores".

Infancia y juventud de Heitor

Villalobos: Hacia la búsqueda 
de la verdad, fue el inicio de su 
conferencia: tratando seguida
mente sobre su etapa media, 
caminando hacia la universali
dad. Y con intervalos prolonga
dos de audiciones estereofóni
cas de composiciones pianísti
cas de este autor “gran virtuo
so y conocedor de todos los se
cretos de la técnica" ¡concluyó 
su disertación con la aporta
ción de interesantes datos bio
gráficos de Villalobos en tomo 
a su madurez y el reconoci
miento oficial que da paso al 
educador y a un lenguaje com
positivo de síntesis del folklore 
con lo universal.

Fallado el 
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Resulta paradójico apreciar 
actualmente en Albacete, don
de el interés por la música ha 
dado un paso de gigante, la es
casa asistencia de veintitantos 
espectadores, siendo de espe
rar que en futuras sesiones de 
este ciclo aumente su audien
cia.

Ya han sido otoigail 
premios del IV concim 
cuentos “Tomás Navffl 
más" que organiza estea 
to citado y patrocina c.^ 
nes “El Oeste". ElP®q 
mió fue conseguido pfflj 
go González Lara, ahj 
tercer grado de 
del Instituto Sabuco, ! 
obra titulada “Insonnáj 
se embolsó con este^ 
la cantidad de 15.000?^

El segundo premio^ 
seguido por Juató^ 
Aroca, alumna de Cüvi 
tituto organizador J 
men Uterario, dotado 1 
ocasión con la cifradcB^ 
pesetas. J

El jurado, según m 
este diario Rafael? 
tiUa, estuvo comp H 
profesores y awj 
sos institutos de la P'^

NISSAN

□
 

O
Í ID 

111 

2
 

m 
Z

¿4
S»

MF PERKINS

TALLER DE SERVICIO OFICIAL 
AUTO MECANICA S.A.

COMUNICA A SUS CLIENTES QUE DURANTE EL MES DE 
MAYO HARA UNA REVISION GRATUITA EN CUANTO A MANO 

DE OBRA SE REFIERE DE LOS SIGUIENTES PUNTOS:
DIRECCION Y FRENOS

A LOS VEHICULOS NISSAN-EBRO-MF
CARRETERA DE MAHORA, 41 
FRENTE AL SILO DE CEREALES
TELEFONO 21 04 04

AYUNTAMIENTO! 
DE MADRIGUERA

ANUNCIO J

Aprobadas inicialmente por el . ¡as Non 
ción en sesión celebrada el día 7 “.®. «i séexrt 
Subsidiarias de planeamiento Mumcip > ^^giejj 
público en la Secretaría del Ayuntam'^du^ 
diente instruido al efecto, por plazo ae g^pas^ 
cual podrá ser examinado por cuanta 
sideren afectadas y formular cuanta i
alegaciones estimen pertinentes. !
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?nna de gran desarrollo

la Caja de Ahorros Provincial inauguró 
las instalaciones de una oficina urbana

INIESTA

|0pasado día 19 tuvo lugar 
■ inauguración y puesta en 
Kjcionaniiento de la segun- 
K^ficina de la Caja de Año- 
Es de Albacete en Hellín, 
he cuenta con los más mo
lemos sistemas técnicos y de 
Euridad, instalada en la ca
le López del Oro, una zona de 
Íoportante desarrollo urba- 
Etico y económico.

| Goula puesta en funciona- 
toento de esta nueva oficina, 
ícaja de Abonos pretende 
Ííiecer un mejor y más com- 
|leto servicio a los ciudada
nos de una localidad a la que 
pempre se ha sentido espe
dente vinculada, dispo- 
Undo de las más importan- 
Ítes salas de actos y exposicio- 
jaesdelazona, en las que con- 
Itinuamente se están desarro- 
mo todo tipo de activida
des culturales de las que pun- 

Itualmente viene informando 
leste periódico.

| Esta oficina recientemente 
liaaugurada hace el número 
189 de las que la Caja de Aho- 
|nos posee en la provincia de 
lAlbacete y Ciudad Real, lo 
|(pie viene a continuar un nue- 

estilo que se inició en A1- 
Iffiansa, de dotar aquellas po- 
jblaciones que por su impor- 
jtancialo requiera de más de 
|w oficina, con el fin de acer- 
1 caí sus servicios a los ciuda- 
| llanos, reduciendo el tiempo 
|(pie éstos precisen para sus 
l dparaciones, ofreciendo unas 
prestaciones más individuali- 

P<las y esperando incluso 
1 Kintar en un futuro con un ca- 

¡610 automático.

La asamblea local de Iz
quierda Unida nos ha hecho 
llegar un comunicado por el 
que critica duramente la ges- 

. tión del Ayuntamiento que le 
ha hecho ser condenado por 
Magistratura a causa de los 
hechos relacionados con la 
destitución en su día de dos 
monitores de la Universidad 
Popular.

Esta es su critica:
"Francisco Jiménez y Justo 

Fernández han ganado su de
manda contra la Universidad 
Popular y el Ayuntamiento, 
con lo cual el señor Pina y su 
camarilla han vuelto a tirar 
por la ventana alrededor de 
un millón de pesetas de los 
contribuyentes con el único 
fin de "lavar su honor" herido 
por unas pintadas inoportu
nas.

En verdad, estamos ya 
acostumbrados a la actitud 
prepotente de estos califica
dos “socialistas”, que no sue
len entender a razones, po
niendo exclusivamente su vo
luntad o su interés por enci
ma de cualquier otra conside
ración, con reacciones pro
pias del régimen anterior, del 
que, no en vano, muchos de 
ellos fueron "leales servido
res". Todo les parece poco a 
estos megalómanos venidos 
a más.

Pero no sólo es esto: Nos 
encontramos ante una mues
tra más de la gran "sagacidad 
política" de nuestros conceja
les pseudosocialistas, de una 
ceguera para percibir, más 
allá de sus narices las conse
cuencias lógicas en un Estado 
de derecho, de sus arbitrarie
dades, que les lleva una y otra 
vez a encerrarse en callejones 

sin salida posible.
En fin, sabemos que esta 

gente no escarmienta y que 
no conseguiremos que estos 
"sabios” rectifiquen, pero al 
menos, queremos que el pue
blo de Hellín tenga el próximo 
día 10 suficientes datos en la 
mano para saber a quién vota 
y opr qué lo vota. Que nadie 
se lleve a engaño después".

Conferencia sobre 
la información

Con la colaboración del 
Ayuntamiento de Hellín, tuvo 
lugar el pasado jueves, en el 
salón de actos de la Caja de 
Ahorros de Albacete, una 
conferencia sobre "La infor
mación como clave del desa
rrollo económico", a cargo de 
Juan Behr, miembro de la 
Academia de Ciencias de 
Nueva York, que se enmarca 
dentro del ciclo "El estado de 
la cuestión" con intervencio
nes en Hellín, Albacete y Al
mansa.

En su exposición resaltó la 
importancia de la aplicación 
de la tecnología de la informa
ción para el desarrollo de los 
países en esta época en la que 
se pasa de la era industrial a 
una economía de información 
consistente en la búsqueda 
constante de una mayor utili
dad, eficiencia y ahorro de 
energía en la producción de 
los medios informativos, lo 
que se suma a un fenómeno 
de globalización por el que se 
extiende con toda compleji
dad una red de información 
para la que no existe fronte
ras nacionales. En este senti
do señaló la necesidad de in
novación , formación profe

sional e investigación científi
ca, aspectos interesantes 
para el desarrollo de España.

Hizo igualmente un repaso 
de las energías renovables 
por su importancia como sis
temas que no perjudican a la 
naturaleza y son fácilmente 
descentralizables a aquellas 
zonas deficitarias en determi
nados recursos.

A una pregunta del público 
en relación con las posibles 
aplicaciones de estas posibili
dades a un ámbito concreto 
como el de una comarca como 
la de Hellín, señaló la creación 
de un centro en el que se pro
dujera una "Fertilización cru
zada" de distintos sectores 
de la población, en el que pu
dieran converger las expe
riencias de científicos, empre
sarios y políticos, entre otros, 
así como recurriendo a las nu
merosas bases de datos exis
tentes en el mundo, donde se 
puede adquirir información 
que llevaría mucho tiempo 
conseguir, ya que a fin de 
cuentas es una de las princi
pales aplicaciones de la infor
mación como factor de desa
rrollo.

Juan Behr es especialista 
en macroeconomía agraria y 
licenciado en administración 
de empresas, orientando su 
trabajo especialmente hacia 
la planificación y desarrollo 
tecnológico. También es ar
quitecto y miembro de la Aca
demia de Ciencias de Nueva 
York.

Actualmente desarrolla su 
actividad laboral como direc
tor ejecutivo de una empresa 
estadounidense en la que se 
ocupa del proyecto “Enciclo
pedia electrónica mundial".

Acto de la 
coalición de 
izquierdas

Juan Antonio Mata Marfil, 
primer candidato a diputado 
por la coalición I.U. al parla
mento de Castilla-Mancha visi
tó la localidad de Yeste cón el 
fin de presentar la candidatura 
municipal para esta localidad y 
su programa electoral, basado 
en las siguientes bases de ac
tuación:

— Fomento del empleo apro
vechando los recursos natura
les.

— Mejora de la red de comu
nicaciones.

— Salida del aislamiento que 
el PSOE ha impuesto a esta lo
calidad.

Durante el acto, al que asis
tieron unas 300 personas, Juan 
Antonio Mata, secretario pro
vincial de CC.OO., explicó los 
beneficios que el plan de actua
ción en zonas deprimidas re
portaría a los eventuales del 
Ccimpo de dicha localidad, ce
rrando el acto con un coloquio.

Gran éxito del 
ballet “Da 
Vinci” en el 
poblado de 
Aguasnuevas

Esther Guillemat montó para 
esta ocasión un ballet total
mente nuevo cuya riqueza de 
vestuario y coreografías hacen 
de él un espectáculo lleno de 
colorido, alegría y buen gusto.

Coreografías realmente im
portantes como "Las Salinas", 
“La linda tapada", "Zapate
ros", "Caracoles", etc., hasta 
un total de 14 bailes que fueron 
seguidos con toda atención por 
un público entregado al esfuer
zo y belleza que Esther ha sabi
do plasmar en el escenario.

La atención a las pedanías 
tiene carácter fundamental, 
proponiéndose numerosas me-

parte del Ayuntamiento de 
Congresos de Historia sobre 
Chinchilla y la instauración, a 
partir del verano de 1988, de los 
“Festivales de Chinchilla".

FOTO: LA TRÍBONA

Componentes de la lista del CDS para las municipales de junio.

‘CDS presentó su joven candidatura
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 ?• & S para construir un paso elevado 
entre el Parque de las Escuelas 
y el campo de deportes, evitan
do el cruce de la carretera na
cional. También se propone la 
construcción de una nueva en
trada a Chinchilla, por la parte 
denominada "La Montera",

joras en Villar , La Felipa, Pozo 
Bueno, y Pinilla.

En el extenso programa figu
ran, además, las propuestas de 
instalar una emisora de radio 
en F.M., en el antiguo Centro 
de Higiene; realización, por

COMPAÑIA DE AMBITO NACIONAL 
CON 35 AÑOS DE EXPERIENCIA

PRECISA PARA ALBACETE:

16 PLAZAS AMBOS SEXOS, 
PARA SU NUEVA DIVISION 

OFRECEMOS. 
— Visitas concertadas. •
— Ingresos según valla, fijo * Comisiones
— Contrato Mercantil 

REQUERIMOS:
— Disposición y entusiasmo para el trabajo.
— Buena presencia.
— Edad: 18 a 35 artos.

Interesados presentarse en: CZ. Mayor, 36 - 5.° piso. Lunes y Martes de 10 a 12 y de 5 a 7.30 horas AterxlerS: Sertor 
Bolívar.

S M
i

ESCUELA 
DEPORTIVA

C/. San Antonio, 7
Teléfono 21 86 21 

ALBACETE

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO 
KARATE - MANTENIMIENTO - PESAS Y APARATOS DE 
MUSCULACION - MINIFRONTONES - SAUNA y SQUASH 

Clases especiales para niños desde los 5 años
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Jesús Gil Mejías.

Los partidos 
políticos ya 
están en plena 
campaña de 
elecciones
□ Aureüo CARRION

Los partidos políticos que 
concurren a las próximas elec
ciones municipales hicieron la 
presentación de sus candida
turas, con sus respectivos pro
gramas.

La Coalición Izquierda Uni
da, en cuya presentación estuvo 
presente Juan Antonio Mata, 
figuran José Pardo Amedo, se
guido de Francisco Garrigós 
Cantos, Antonio Teruel Cam
pos (independiente), Pedro 
Tortosa Martínez, y Ramón 
Sánchez Castillo.

Según declaró Mata los obje
tivos fundamentales de I.U. en 
el plano autonómico son los de 
elevar a Castilla-La Mancha a 
rma región autonómica de pri
mera, preocupándose en su 
programa de la política agraria 
y del fomento de nuestra gana
dería. A nivel local, los temas 
principales son los de Educa
ción y Sanidad.

Por otro lado también hizo 
su presentación el CDS, cuya 
candidatura está compuesta 
por gente joven, con ambicio
sos objetivos, con experiencia, 
y cuya lista la componen Juan 
Antonio Martínez Martínez, Ja
cinto Delgado Vinaches, Miguel 
Amedo Tomero, Antonio Deli
cado Amedo, Pedro Milán Tor
nero hasta un total de once.

En su programa figura de 
manera primordial el esfuerzo 
por crear puestos de trabajo y 
que el Ayimtamiento sea un 
auténtico colaborador para fo
mentar los movimientos coope
rativistas y apoyo para las ini
ciativas de empleo.

Alianza Popular presenta un 
cuadro de importantes persona
lidades encabezado por Jesús 
Gil Mejías, seguido de Antonio 
Tortosa Castillo, José Amedo 
Madrigal, Juan José Diéz Doña- 
te y Eusebio Gras Amedo. En 
su programa figuran importan
tes acciones como la creación 
de un polígono industrial y fo- 

’mento del cooperativismo, me
didas de corrección del desem
pleo y otros proyectos de apoyo 
a la cultura, a la tercera edad y 
la juventud. En el lema sanita
rio destaca la depuración de 
aguas, el mantenimiento del 
médico local, así como la salva
guarda del patrimonio artísti
co.

Presentación de la candidatura^BlJPSOE

Asistieron autoridades de la
autonomía y la provincia
□ Joaquín PEREZ

El PSOE hizo la presentación 
de la candidatura a las elec
ciones municipales del 10 de 
junio, en un acto celebrado erí* 
la Sala Asociación de Com
parsas, en el que estuvieron 
presentes el Consejero de 
Agricultura de la Junta de Co
munidades de Castilla-La 
Mancha, Femando López Ca
rrasco, el presidente de la Di
putación Provincial, Juan 
Francisco Fernández, el go
bernador civil de la provincia, 
Daniel Romero, los cuatíes acu
dieron a esta presentación 
tras la visita a las obras y la 
inauguración del Centro So
cial Polivalente. Asimismo 
asistieron los. candidatos lo
cales, miembros del partido, 
afiliados y simpatizantes de 
éste.

En primer lugar intervinie
ron brevemente los candida
tos de la lista, exponiendo 
cada uno el motivo de su pre
sentación a la candidatura. 
Fueron muy aplaudidos en 
sus intervenciones tanto An
tonio Requena, concejal y di
putado provincial, como José 
Camarasa, concejal y porta
voz del Grupo Socialista, el 
cual se refirió a la necesidad 
de un mayor contacto con los 
sectores sociales del pueblo y 
un progresivo acercameinto 
de éstos al Ayuntamiento, 
para lo cual creyó convenien
te una mayor asistencia a los 
plenos de éste. Antonio Can
tero, conocido en la localidad 
por su empresa de autobuses 
y hasta ahora no vinculado a 
la política, dijo presentarse a 
la cabeza de esta candidatura 
para “elevar a Caudete en el 
sitio más alto que se merece ". 
Anteriormente había interve
nido Fraterno Benito, número

Hoy, inauguración de la 
exposición de A. Carrilero

Antonio Carrilero, uno de los 
pintores más interesantes del 
momento, en nuestra región, 
que recientemente consiguió 
un brillante éxito en Cartagena, 
con una exposición que desper
tó grandes elogios, va a expo
ner por primera vez en su tierra 
natal, y, además, con obras 
dentro de una temática muy 
popular, como es la tradicional 
romería de la Virgen, tan arrai
gada en las costumbres rodea
ses.

Antonio Carrilero ha adquiri
do con un trabajo vocacional y 
una especial sensibilidad artís
tica, ima espléndida madurez 
que le han colocado en un pri
merísimo plano, justificándose 
con ello la expectación por la 
exposición que se inaugura hoy

PROVINCIA

dos en la lista, tampoco vincu
lado hasta ahora a la política, 
siendo un conocido empresa
rio local. Fraterno comparó el 
Ayuntamiento con una gran 
empresa, “la mayor del pue
blo", según sus palabras, y 
ofreció su amplia experiencia 
como empresario, al servicio 
de Caudete.

Seguidamente tomó la pa
labra Juan Francisco Fernán
dez, presidente de la Diputa
ción, haciendo una extensa 
exposición de la política so- 

4

Verbena de AP. Para hoy sábado. Alianza Popular ha 
organizado una verbena popular en el Paseo Jardín, con la in
tervención de una orquesta con vocalista. Esta verbena, 
que se celebrará a las once y media de la noche y a la que 
asistirá toda la candidatura aliancista que encabeza Anto
nio López Cantos, se enmarca dentro de los actos de campa
ña previstos por el partido de cara a las elecciones munici
pales del próximo 10 de junio, y servirá de preámbulo a los 
mítines propiamente políticos programados para las dos si
guientes semanas.

Concretamente, el domingo día 31 se celebrará un mitin 
con la presencia de candidatos al parlamento autonómico, 
tras el cual actuará la cantante Noelia.

En la foto intervención del senador José Alarcón, en el 
acto de presentación de la candidatura de AP. A su izquier
da el número uno de la lista Antonio López Cantos.

en la sala de la Caja de Ahorros 
Provincial de Albacete.

Sus paisanos podrán juzgar 
sobre la obra de un pintor que, 
en los primeros pasos anduvo 
en la línea de Benjamín Palen
cia, y que ha llegado a dominar 
una técnica personal, ajustada 
a una visión realista en la forma 
y el color del paisaje.

El presente áño está cuajado 
de proyectos para Antonio Ca
rrilero, con un programa que 
inició en Bilbao —donde ha re
petido con éxito— y que siguió 
en Cartagena, ahora en La 
Roda y en fechas próximas en 
Zaragoza, Valencia y Albacete. 
No cesa de trabajar el pintor ro- 
dense en un año que puede ser 
definitivamentee el de su con
solidación artística.

9̂̂
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cialista a nivel nacional y re
gional, promocionando la can
didatura del presidente José 
Bono y alabando su gestión, 
mostrando su seguridad en el 
éxito de la candidatura local.

Palabras de
López Carrasco

Tras él intervino el Conse
jero de Agricultura de la Jun
ta, Fernando López Carrasco, 
quien con gran énfasis des
granó las ventajas del socia-

Antonio Cantero, cabezal 
de lista del PSOE. | 

lismo y su honrada trayeJ 
ria histórica, que habían 
seguir manteniendo, caja 
cando el programa social 
de "esperanzador y nocaiJ 
trofista". Criticó duiJ 
la actuación de la deiechal 
resaltó notablemente la 
tión de José Bono y su intea 
por la región, que lo hacoiocJ 
do a la cabeza de los píes 
dentes de comunidades auicJ 
mas más queridos de EspaiJ 
Para finalizar insistió queJ 
el PSOE no hay enchufismo^ 
amiguismo. 1

La candidatura electeJ 
del PSOE ha quedado, porta 
den numérico, delasiguientl 
forma: Antonio CanteroAmiJ 
rós, empresario. Fraterno Bel 
nito Ruiz, empresario, Josa 
Camarasa Albertos, funca 
nario, Antonio Requena Roa 
profesor de bachillerato, la 
guel Figueras Solera, prcíe^ 
de EGB, Miguel Quílez Sáea 
profesor de EGB, J. Antoia 
Requena Torres, estudianta 
Rosario Peiró Agulló, ope^ 
ria, José Conejero Gandia, W 
hilado, Manuel Berdallo And 
rós, funcionario, Pedro Cod 
jero Gandía, gerente, Cris^ 
bal Cantero Albertos, aM 
Juan Albero Quílez, hostw 
ria, Luis Benito Conejero, 
büado, Jesús Cantero AMj 
tos, albañil, y Bárbara 
Hurtado, profesor de tü 
Tras la preseiitación de» 
candidatos se arpiñó el 
sirviendo un vino de 
para todos los asistentes.

El pintor, ante el caballete y

W
.
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© García Tizón: “Los huecos
de PDP y PL los cubre AP”

La Plaza está siendo objeto de una discutidísima reforma.

fíralizadas las obras de la 
Plaza de RamónxCaial

Lapolémica que vienen sus
iando las obras de remode- 

ón de la Plaza de Ramón y 
Cajal y de las calles peatona
les adyacentes está pasando 
por momentos de descon- 
cieito que están incluso al
canzando cotas de aprove- 
cliainiento electoralista por 
paite de diversos sectores.

La noticia difundida a tra- 
!és de la emisora local “ Ra
to Surco", confinnando la 
paialización de las obras por 
la Dirección General de Be
llas Artes fue calificada de 
falsa por el alcalde de la ciu- 
^d, Miguel Escudero, quien 
iníormó a este diario que no

se había recibido notificación 
alguna por parte del mencio
nado organismo sobre tal de
cisión.

Escudero añadió que lo 
único que se va a llevar a 
cabo será una reunión con la 
empresa constructora y con 
el responsable de la dirección 
técnica de las obras para lle
var a cabo diversas observa
ciones de las que se descono
ce el contenido a tratar, ya 
que se llevarán a cabo a lo lar
go del fin de semana.

hoitf

Otro de los aspectos polé
micos en los que se ha mani
festado el sector del comer
cio, principalmente en la ca
lle de la Plaza, es sobre la co
locación del piso que ha teni
do una escasa aceptación de

>•

®st4n paralizadas. El próximo martes, al parecer, volverán los técnicos 
de Bellas Artes.

bido a su color y tamaño.
Parece ser que se impone 

el sentir popular de que en 
esta calle la colocación de las 
baldosas debe realizarse par
tiendo de la misma idea que 
durante tantos años le ha ca
racterizado e incluso mejo
raría, pero nunca en un sólo 
color, siendo calificada de im
propia por la mayoría de la 
población.

Estos motivos se han con
vertido estos días en temas 
favoritos y cotidianos de con
versación en la mayoría de 
los locales públicos de la ciu
dad.

Mañana domingo está pre
vista una manifestación rei
vindicando diversos aspec
tos sobre los temas expues
tos,________________________

TOLEDO. (Efe).—El secreta
rio general de AP y candidato a 
la presidencia de Castilla-La 
Mancha por este partido, Artu
ro García Tizón, dijo ayer en To
ledo que "el hueco que puede 
dejar ahora el PDP y el PL en de
terminadas situaciones, se cu
bren por AP".

"Máxime cuando AP —agre
gó García Tizón— desde el últi
mo congreso ha registrado un 
proceso de renovación profun
dísimo que le va acercando a ti
pos de electorado tradicional
mente hostiles a AP, como el de 
los jóvenes".

El líder aliancista, que inició 
su campaña electoral en Tole
do, indicó que en su partido se 
dan las circunstancias para ha
cer de él una formación de am
plio espectro".

García Tizón por AP analizó las 
causas de la dimisión de Oscar 
Alzaga y dijo que " es el resulta
do final de un proceso que se 
inicia cuando el PDP decide 
abandonar la Coahción Popu
lar. “Pensaron que tendrían 
que crear un espacio político 
nuevo distinto de Coalición Po
pular", y añadió que ello "nos

El 29, entrega de premios de los 
certámenes de artes plásticas

El día 29 de mayo, a las 21 ho
ras, en un acto que tendrá lugar 
en el Parador Nacional Conde 
de Orgaz de Toledo, serán en- 
.tregados a sus ganadores los 
premios Castilla-La Mancha de 
artes plásticas de pintura y es
cultura “cuya primera edición 
se ha celebrado este año... la 
entrega de este año se hace 
coincidiendo también con la ve
lada hteraria programada con 
motivo del fallo, ese mismo día 
de los III Premios Castilla-La 
Mancha de novela, poesía, tea
tro y periodismo organizado 
por la Consejería de Educación 
y Cultura de la Junta de Comu
nidades.

Los galardonados de esta 
edición de los premios Castilla- 
La Mancha de artes plásticas 
fueron Juan Gómez Molina, en 
el apartado de pintura por su 
obra "Memoria en la llanura" y 
en escultura se alzó con el pre
mio Juan Antonio Giraldo con 
su obra "Titus Copérnico 11", 
ambos dotados con un millón 
de pesetas. En el curso del acto

Ayudas de la Junta para la 
renovación de vehículos

La Consejería de Política Te
rritorial acaba de establecer un 
programa de ayudas al trans
porte público por carretera 
para la renovación de flota de 
vehículos de viajeros y mercan
cías. A los préstamos y subven
ciones previstos podrán optar 
las empresas de Transporte 
que tengan acreditada en Cas
tilla-La Mancha, al menos con 
un año de antigüedad, la titula
ridad de autorizaciones o con
cesiones de transporte público 
de viajeros o mercancías y rea
licen inversiones para la reno
vación de su parque de vehícu
los.

La cuantía máxima del prés
tamo a otorgar en el marco del 
convenio suscrito hace breves 
fechas por la Junta de Comuni-

Arturo García Tizón.

I

pareció un error y en cierto sen
tido xm fraude al electorado".

A ese error, prosiguió Arturo 
García Tizón, que fue condu- 
cióndoles a una situación que 
culmina en los últimos días, 
hay que sumar otro, como es 
“que se intente crear la idea de 
que AP haya iniciado una cam
paña de desprestigio delPDP". 

que se desarrollará el día 29 en 
la capital de la región serán en
tregados igualmente los accé
sit a otros temtos artistas que 
han tomado parte en este pre
mio de artes plásticas.

El jurado cabe recordar, esta
ba compuesto por los pintores 
Rafael Canogar, y Antonio Ló
pez, los escultores Antonio 
Sánchez de la Fuente y Gusta
vo Torner, además del director 
del Museo de Cuenca, Manuel 
Osuna.

Precisamente hasta el 30 de 
mayo hay abierta en Cuenca 
una exposición con obras galar
donadas y otras seleccionadas 
entre las que han participado 
en esta convocatoria, muestra 
que se encuentra repartida en 
varias salas de arte de la ciudad 
conquense. En fechas aún no 
determinadas va a ser presen
tado al público un catálogo re
cogiendo los trcibajos incluidos 
en esta extensa exposición, 
inaugurada el día 19 de mayo 
por el titular de Educación y 
Cultura José Maria Barreda.

dades y la Federación de Cajas, 
de Ahorro de la región será del 
70 por ciento del valor de la in
versión.

Las operaciones de inversión 
habrán de referirse a la adquisi
ción de vehículos nuevos o usa
dos, para renovación de flota, 
de alguna de estas categorías: 
Vehículos de transporte de via
jeros de más de 9 plazas, vehí
culos rígidos para transporte 
de mercancías de carga útil 
igual o superior a 3’ 5 toneladas, 
cabezas tractores y semirre- 
molques. Los vehículos usados 
adquiridos para renovar flota 
serán de edad inferior a los sus
tituidos y nunca superior a los 7 
años desde la fecha de matricu
lación o de fabricación si pro
vienen de organismos oficiales.

M.C.D.2022



Trabajadores 
de Reinosa se 
concentraron 
en el Congreso 
de los 
Diputados

MADRID. (Otr/Press).—Un 
grupo de alrededor de 20 per
sonas se concentró ayer por la 
mañana frente a la puerta prin
cipal del Congreso de los Dipu
tados, justo cuando ante la Co
misión de Justicia e Interior 
comparecía el director general 
de la Guardia Civil, Luis Rol
dán, para explicar la interven
ción del citado Cuerpo de Segu
ridad en la localidad cántabra 
de Reinosa.

Los concentrados desplega
ron una pancarta con una le
yenda crítica hacia Roldán y el 
ministro del Interior, José Ba
rrionuevo; “Roldán y Barrio- 
nuevo, del sillón a la prisión" y 
otras que rezaban; “Castigo a 
los asesinos-asamblea de mu
jeres". Esta veintena de perso
nas exigía "responsabilidades 
políticas y penales" y “que se 
conozcan los hechos de Reino
sa con exactitud", según mani
festó el presidente del comité 
de CENEMESA.

Segiin el citado representan
te de los trabajadores, en Rei
nosa existe "un rechazo hacia 
la Guardia Civil" después de 
los enfrentamientos habidos 
entre el Cuerpo y los trabajado
res y se quejó del "homicidio 
cometido por las Fuerzas de Se
guridad del Estado" en la per
sona del trabajador Gonzalo 
Ruiz, fallecido tras los enfrenta
mientos con la Guardia Civil a 
consecuencia de una insufi
ciencia respiratoria producida 
por unos botes de humo lanza
dos por miembros de la Bene
mérita.

El presidente del comité de 
CENEMESA manifestó que en 
los enfrentamientos fueron he
ridas doscientas personas 
“como consecuencia de la re
presión de la Guardia Civil", 
algo que en otros países demo
cráticos le habría costado el 
puesto hasta al presidente del 
Gobierno".

Rotas las negociaciones entre el INSALUD y la Coordinadora

Los médicos decidirán hoy su 
vuelta a la huelga indefinida

MADRID. (Efe).—El INSALUD y la 
Coordinadora de Médicos de Hospita
les han roto las negociaciones que ve
nían manteniendo en los tres últimos 
días, al no respetar la Coordinadora los 
acuerdos alcanzados entre el INSALUD 
y el resto de los sindicatos, según el di
rector genered del INSALUD, José Si

món.
Guillermo Sierra, portavoz de la 

Coordinadora, explicó al abandonar la 
sede del INSALUD, que se marchaban 
contra su voluntad y que la asairiblea 
nacional probablemente decidirá conti
nuar en huelga.

El Consejo (ijlfi 
Ministros da F 
nuevas nonX 

para limMS 
contaminacl

José Simón dijo en rueda 
de prensa que "la adminis
tración no tiene ya más ar
mas de diálogo y suponiendo 
que la asamblea decida hoy 
la huelga, habrá que actuar 
de otra forma”.

En la reunión de ayer, la 
Coordinadora planteó una re- 
negociación del sistema re
tributivo ya pactado con 
ELA STV, UGT y CESM. y 
aprobado parcialmente por el 
Gobierno en el Consejo de 
Ministros de la pasada sema
na".

Simón reiteró la disposi
ción del INSALUD a conver
sar con la Coordinadora 
siempre que se respetaran 
esos acuerdos, "condición 
que fue aceptada inicialmen
te, pero no respetada en cur
so de las reuniones".

El director general expUcó

los enfrentamientos verbales 
habidos entre FESIME y 
Coordinadora el primer día 
de negociación y añadió que 
"es muy difícil hablar con 
diez personas a la vez, que 
fuera tienen un comité de 
apoyo de otras quince, y que 
cada momento modifican su 
propuesta".

“La FESIME se dio cuenta 
de esta dificultad —dijo Si
món— y por eso decidió ne
gociar separadamente con el 
INSALUD".

Simón añadió que una 
asociación como la que re
cientemente ha constituido 
la Coordinadora podría per
fectamente conversar y no 
hacer planteamientos sindi
cales como el de renegocia
ción de sistema retributivo.

El portavoz de la Coordina
dora, Guillermo Sierra dijo al 
abandonar el edificio junto 
con los otros representantes 
que “nos vamos contra nues
tra voluntad y sin negociacio- 
nes .

"Se ha llegado a un punto 
de no progreso —dijo— he
mos pedido la presencia del 
ministro, agregaron los 
miembros de la Coordinado
ra y nos han dicho que estaba 
de campaña electoral. Le in
teresan más los votos —aña
dieron— que los problemas 
de su casa".

"La Administración ha 
adoptado una actitud inflexi
ble en presupuesto de hospi
tales y retribuciones y nos ha 
ordenado abandonar el edifi
cio", dijeron.

MADRID, (Efej.J 
normas para mejotaiiaJ 
del aire, especialmente^ 
Standes ciudades, enioj 
rente a la contaminará 
dióxido de nitrogene^ 
fueron aprobadas ayeil 
Consejo de Ministros. J

Las nuevas nonnas s 
contaminación del aiie^ 
das por el Gabinete, estej 
tenidas en un Real Deasd 
el que España se adapta! 
directivas de la Comí 
Económica Europea. Esa 
mativa tija de protegeía 
humana y mejorar el medj 
biente, y por primera veii 
duce el control sobre la 
siones de plomo.

Hasta ahora sólo estai
guiado el control sobre 1 
eos emisores de plomos 
los de gasolina) mediaa 
decreto que reduciaeld 
do de plomo en la ga» 
0’40 gramos litro. 1

El Gobierno fijó taniH 
condiciones necesarias .a 
redistribución de la i»»

Internos de la prisión de Valencia 
retuvieron a funcionarios y presos

VALENCIA. (Efe).—Cinco in
ternos de la prisión provincia 
de hombres de Valencia —que 
alberga unos mil reclusos— re
tuvieron ayer, durante más de 
seis horas, a diez funcionarios 
del centro y a dieciocho presos, 
en un incidente que se resolvió 
satisfactoriamente a las siete y 
cuarto de la tarde.

El motín se inició alrededor 
de la una, en el taller de guita
rras, y las noticias, a lo largo de 
la tarde, fueron muy confusas, 
los internos, esgrimieron ar

mas de fuego con las que retu
vieron a los diez funcionarios, 
impidiendo también la sahda al 
resto de presos que se encon
traban en dicho taller.

Los amotinados exigieron 
contactos con entidades defen
soras de derechos humanos y 
con algún medio de informa
ción, así como con alguna auto
ridad policial.

Iniciaron las negociaciones el 
director de la prisión, Benjamín 
Estevez, así como el subdirec

tor y jefes de servicio, pero los 
encerrados no se avenían a ra
zones.

Entre tanto, dos de los fun
cionarios retenidos eran autori
zados a salir por los secuestra
dores, uno por haberse lesiona
do en una mano y el otro por pa
decer una crisis nerviosa. Suce
sivamente fueron saliendo va
rios funcionarios y reclusos aje
nos al motín, a las siete y cuarto 
todos los rehenes quedaron en 
libertad, sin violencia alguna, y 
los amotinados se entregaban.

entre los agricultores i 
zona, con unas oriental 
productivas basadas, 
mentalmente, en cítric^ 
són y horticultura intensl

El gabinete conced»l 
subvención de más de 1 
millones de P®®®^Ji 
creación de 1.904 pue^ 
trabajo a empresas con 
tos en las grandes áieasáj 
pensión industrial de 
cía, Castilla y León, 
La Mancha, Extremad#J 
Cia, Cantabria y La Rio)M

El Consejo de Minisó^ 
bo 191 expedientes de 
de subvenciones en g 
que suponen una inj^ 
más de 16.235 millon«j 
setas, y definió, t^ 
criterios para la JI 
por comunidades a J 
de las subvenaoM fl 
más de 10.000*3 
setas, se otorga» 
deapoyoyaya*'»ñ 
bilación y guarden
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Domingo día 24, a partir de las 5.15 de la tarde, 
en RADIOCADENA-ALBACETÉ Retransmisión del encuentro, de 2* División B

ORENSE C.F.
ALBACETE BALOMPIE
En Onda Media 1.475 Khz.
EnF.M. 91-8Mhz.

Con la colaboración de:
HORIZONTE-REMOLQUES VIAJES AEROMUNDO SERVICIO INTER-GRUNDIG
GALBAS ASESORES CAMIONES SCANIA CAFETERIA AGROS
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clejjjoP^^’^^^^^^^ ^^ CEOE para otros tres años Una vida 
dedicada al 
mundo 
empresarial

llevas, contra la recaudación obligatoria 
gratuita de impuestos en las empresas
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MADRID (Efe).—El presidente de la 
jjosé María Cuevas, anunció ayer 
Dianteará la necesidad de que las 
tesas dejen de ser las “obligadas y

gratuitas" recaudadoras de impuestos 
que deben pagar directamente al fisco 
los ciudadanos.

.estesentido afirmó que 
al presidente de la 

ederación de la Pequeña 
ediana Empresa (CEP1- 

,(jue emprenda, junto a 
E, una campaña de inf or- 
y, movilización de la 

¡¡pública para explicar 
mación del gasto público 
impuestos que pagan los 
¡esarios.
(reelegido presidente de 
E, que recibió en este 
to de su intervención los 
usos más sonados, dijo 
la situación sobre el frau- 

ifiscal en España no se arre- 
(»n demagógicas acuse- 
es de fraude dirigidas 

e indiscriminadamente 
¡os empresarios, como ha 
ho recientemente el se- 
tano de Estado de Hacien-

En su intervención Cuevas 
mostró claramente parti- 

mo de una legislación que 
e el derecho de huelga 

n el discurso pronunciado 
te la asamblea electoral de 
organización, que le reeli- 

B para un nuevo mandato 
tres años.

Cuevas criticó la política de 
gobernantes españoles 

o al sector público,

dijo— en el sector privado se 
malgasta en el público", 
anunció una campaña de in 

. formación para que los ">a 
ñoles sepan lo que pagan lOs 
empresarios a Hacienda-, y la 
decisión de recurrir al Tribu
nal Constitucional para dejar 
de actuar como recaudadores 
gratuitos.

El presidente de la CEOE 
señaló que quedan importan
tes huecos por cubrir en la re
gulación del derecho de huel
ga, que deben contemplarse 
en una futura norma, Gomo la 
calificación de legalidad e ile- 
gahdad de las huelgas, man
tenimiento de los servicios 
esenciales, responsabilidad 
de los convocantes, procedi
mientos para la solución de 
los conflictos y defensa del 
derecho al trabajo frente a la 
violencia.

"Sólo quienes están a favor 
de la controversia y de la de
sestabilización social se opo
nen a ,una adecuada regula
ción del ejercicio del derecho 
de huelga", dijo.
Deterioro social

estos primeros meses del 
año es "consecuencia del 

nuncio temerario y excesivo
.• una mejora económica ge

neral, que puso a los agentes 
sociales en la senda de reivin
dicaciones propias de esa si
tuación de prosperidad. Des
graciadamente esa no era la 
realidad".

José María Cuevas alabó 
los logros obtenidos por el 
sector privado empresarial 
durante su primer mandato 
como presidente de la patro
nal, frente a los lastres que 
arrastra el sector público.

En este sentido, el presi
dente de CEOE señaló que el 
proceso de saneamiento del 
sector privado "ha sido con
flictivo y doloroso" por la rigi
dez de las leyes laborales y 
loé altos costes sociales.

En el sector público, por el 
contrario " el ajuste queda por 
hacer en su práctica totalidad 
y éste —dijo es el gran proble
ma actual de la economía es
pañola, porque se ha llegado 
a una situación en la cual todo 
lo que mejora el sector priva
do se malgasta en el sector 
público y ello puede hacer es
téril el trabajoso proceso de 
reconversión, ajuste, y reían-

FOTO: LA TRIBUNA

José María Cuevas.

zamiento".
El presidente de CEOE in

dicó que la situación actual 
apunta a que "el Estado-pro
videncia, en constante pérdi
da de eficacia y credibilidad 
en todo el mundo occidental, 
los gobernantes españoles 
quisieran sustituirle por otro 
estado convertido en una gi
gantesca y creciente nómina.

José María Cuevas ree
legido ayer presidente de 
la CEOE es hijo de comer
ciantes palentinos, nació 
en Madrid hace 53 años.

Licenciado de Dere
cho. En 1965 se hizo car
go de la dirección del ga
binete técnico del sindi
cato del papel y artes 
gráficas y cuatro años 
después desempeñó la 
subdirección de “Sarrió, 
Papelera de Leiza", para 
poco después ocupar un 
puesto adjunto a la direc
ción general.

Desde estos años su 
actividad está ligada al 
sector papelero. Es con
sejero de Papelera del 
Mediterráneo y de Celu
losa de Guipúzcoa.

En 1976 fue designado 
presidente de la Asocia
ción Nacional de Fabri
cantes de Pastas-Papele
ras, Papel y Cartón, como 
presidente de aquella aso
ciación formó parte de la 
comisión gestora de la 
CEOE, fundada el 29 de 
junio de 1977.
De presidente de la comi
sión de realaciones labo
rales de la patronal pasó 
a secretario general de 
dicha organización en oc
tubre de 1977, cargo que 
ocupó hasta el 23 de 
mayo de 1984.

Dzález se reúne con Nicolás 
Mo el próximo lunes

(Efe).—El presi
de del Gobierno, Felipe Gon- 
J. y el secretario general de 

Nicolás Redondo se en- 
^ el próximo lunes, 

guiaron a Efe fuentes de

Que según 
tendrá lugar a las doce de 
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cibido el secretario general de 
CC.OO., Marcelino Camacho, 
para dar a estas entrevistas un 
carácter institucional.

El presidente Felipe Gonzá
lez se ofreció recientemente, a 
través de televisión a restable
cer el clima de diálogo con los 
sindicatos, en un intento por 
mitigar la conflictividad laboral 
reinante en esos momentos.

La entrevista del próximo lu
nes coincide con un panorama 
laboral en el que han desapare
cido gran parte de las tensio
nes provocadas en las empre
sas públicas como consecuen
cia de los acuerdos logrados en 
los convenios colectivos de Ibe
ria y RENFE.

Comprador

124'197 124'507
92'216 92'477
89'757 89'982
20'907 20'960

208'700 209'222
187'388 187'857
85'282 85'502

337'720 338'565
69'954 70'129
9'654 9'678

62'104 '62'260
19'967 20'017
18'591 18'637
18'779 18'826
28'731 28'803

995'165 997'656
89'350 89'574
88'472 88'393
93'804 94'039

l§®Dea
Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia

ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

Sociedad cotizada en la Bolsa
Cotización

Nominal Ayer Anterior Diferencia

l.-Cia Española de Petróleos (CEPSA) .................................. ........500 pts. 2.665 2.640 + 25
2.-Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) ..................... .......1.000 pts. — 8.350 —
S.-Empresa Nacional de Electricidad...................................... ........500 pts. 650 680 - 30
4.-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) ........................ .......1.000 pts., — — —
5.-Hidroeléctrica Española (HIDROLA) ................................. ........500 pts. 340 — —

6.-Hidro Ibérica (IBERDUERO) .................................................... ........500 pts. 505 510 - 5
7.-Cia SEVILLANA de Electricidad.......................................... .......500 pts. 440 — —
8.-Unión Eléctrica-Fenosa.............................................................. ........500 pts. 350 332 + 18
9.-Altos Hornos Vizcaya ................................................................. ........500 pts. 305 300 -I- 5

lO.-Asland.................................................................................................. ........500 pts. 4.025 4.010 4- 15
11.-Cementos Alba............................................................................... ......1.000 pts. — — —
12.-Uralita .................................................................................................. ........500 pts. 2.495 2.485 + 10
13.-Valenciana Cementos................................................................. .......500 pts. 4.100 4.100 —
14.-Cros....................................................................................................... .......500 pts. 1.230 1.230 —

15.-Explosivos Río Tinto ................................................................... .......500 pts. 2.515 2.495 -1- 20
16.-Perñimeria Gal ............................................................................... ........500 pts. 3.545 — —
17.-E1 Aguila (Cervezas) ............................................. ...................... .......500 pts. 2.050 2,000 -1- 50
18.-General Azucarera.............................................. ........................ .......500 pts. 3.250 3.175 -b 75
19.-Ebro, Cía azúcares y alcoholes.............................................. .......500 pts. 9.750 9.700 -I- 50
20 .-Tabacalera........................................................................................ .......500 pts. 7.40C 7.250 -1-150
21.-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ................... .......500 pts. 3.955 3.955 —
22.-Cubiertas MZOV ........................................................................... ..... 1.000 pts. 8.200 8.200 —

23.-Dragados y Construcciones .................................................... .......500 pts. 3.425 3.350 + 75
24.-Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA) ............ .......500 pts. 4.300 4.330 - 30
25.-Telefónica .......................................................... ............................... .......500 pts. 835 — —
26.-Banco de Bilbao.............................................................................. .......500 pts. 7.150 7.150 —

27.-Banco Central.................................................................................. .......500 pts. 5.075 5.075 —
28.-Banco Español de Crédito ....................................................... ...... 250 pts. 1.822 1.747 4- 75

29.-Banco Exterior.................................................. ............................. .......500 pts. 2.100 2.150 - 50 ,
30.-Banco Hispano-Americano...................................................... .......500 pts. 2.425 2.500 - 75
31.-Banco Popular Español.............................................................. .......500 pts. 7.350 7.350 —
32.-Banco de Santander..................................................................... .......500 pts. 5.275 5.150 4-125
33.-Banco de Vizcaya .......................................................................... .......500 pts. 9.450 9.450 —
34 .-Banco Zaragozano......................................................................... .......500 pts. 3.250 3.375 -125
3 5.-Corporación MAPFRE................................................................. .......500 pts. 6.900 6.900 —
36.-Unión y Fénix Español............................................................... .......500 pts. 8.700 — —

37.-E1 Encinar de los Reyes.............................................................. .......500 pts. — 2.650 —
3 8.-Inmobiliaria Urbis.......................................................................... .......500 pts. 2.800 2.700 4-100

39.-Vallehermoso ......................... ........................................................ .......500 pts. 2.800 2.815 - 15

Indice bursátil: 220'56 (—0'42) Tendencia: Estable

Información facilitada por BREMOND, AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de 
Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.
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Varios ojeadores siguen los pasos de Antonio

Francis, novedad en la expedición 
que parte esta mañana a Orense
□ Adolfo GIMENEZ

La inclusión de Francis en 
la expedición, ocupando la 
vacemte que dejan la lesión de 
Mario y la sanción de José Vi
cente Aliaga, es la nota más 
destacada de la lista de dieci
séis pasajeros convocados 
por el tándem técnico forma
do por Juanito y Leo que con 
buen criterio se están limitan
do a contar con aquellos juga
dores que mejor y con más in
terés trabajan a lo largo de la 
semana. Tampoco Javi ha te
nido posibilidades de viajar a 
Orense puesto que sigue 
arrastrando su lesión de ten- 
dinitis que le impide desarrollar 
normalmente los entrena
mientos. La relación es la si
guiente: Sala, Pedro Muñoz, 
Gómez, Diego Quintero, Cal
vo, Silos, Hernán, Parada, Ta
pia, Alejandro, Anquela, Ma
nolo Quintero, Antonio, Cifo, 
Francis y Catali. A las 7.30 de 
esta mañana tenían prevista 
su salida, con el fin de llegar a 
tiempo de presenciar a través 
de las pantallas de televisión 
el choque de Primera División 
entre el Barcelona y el Real 
Madrid, a las siete y media de 
esta tarde.

Por lo que se refiere a la ali
neación, los técnicos no han di
cho la última palabra, aunque 
lo más probable es que se dé 
entrada a Alfonso Silos desde 
el principio. Por su parte, Ca- 
tah que aún no está a nivel fí-

1 1
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El buen momento que atraviesa Antonio no pasa desaperci
bido para algunos equipos.

sico del resto de sus compa
ñeros podría tener su oportu
nidad en el segundo tiempo, 
según transcurran los aconte
cimientos.

El partido por la escasa 
transcendencia de los pun
tos, es afrontado tanto por 
parte del Orense como del Al
bacete, como un mero trámite

lo que debería servir en un 
principio para que se viera un 
buen espectáculo. Los galle
gos han cubierto los objetivos 
de la permanencia y tampoco 
en el ámbito económico pre
sentan grandes problemas, 
por lo que el interés eritre la 
afición orensana en la recta fi
nal del campeonato ha decaí-

do bastante y de ello se que
jan sus directivos que ven 
cómo decrece jornada a jorna
da la recaudación.

Ha sido el Orense un equi
po que se ha mantenido siem
pre en la zona media de la ta
bla, caracterizado por sus re
sultados sorpresas, tanto 
dentro como fuera de casa.

Su plantilla, modesta y for
mada en su mayoría por juga
dores de la tierra, forman un 
bloque homogéneo sin gran
des individualidades. Quizás 
tmo de los alicientes que tie
nen para este choque es vol
ver a verse las caras ante un 
Albacete que en el encuentro 
de ida venció por la mínima 
pero que propició el fútbol y 
las ocasiones suficientes 
como para conseguir un tan
teo de escándalo. La buena 
labor por entonces del guar- 
damenta Ortas y el gafe que 
por entonces tenían los de
lanteros merengues se encar
garon de dejar la diferencia 
en lo mínimo.

En otros aspectos de la 
plantilla blanca, hay que rese
ñar que sigue el interés de Mi
guel por llegar a un acuerdo 
con la directiva que podría lle
gar en breve y que los pasos 
de Antonio están siendo se
guidos por algún que otro 
"ojeador" con interés de lle
varle a equipos de superior ca
tegoría.

El almanseño Sánchez Marín saldrá hoy en 
séptima posición del Gran Premio de Monza

Tras la celebración en Ho- 
cenheim del G.P. de Alemania, 
el mundial de motociclismo dis
puta este fin de semana en el 
mítico circuito de Monza la 
cuarta carrera de la temporada 
en un trazado rápido, duro y 
exigente.

En 125 c.c. la atención está 
centrada en el almanseño An
drés Sánchez Marín que a los 
mandos de su MBA-Ducados 
logró en el circuito alemán un 
sexto puesto que si bien sor
prendió a algunos, no es menos 
cierto que la escudería en la 
que se encuentra le obliga a ser 
ambicioso y aspirar a subir al 
podio. En niveles internaciona
les y del propio equipo Duca
dos, se estima que Andrés ha 
alcanzado una notable madu
rez que le ha convertido en uno 
de los mejores hombres de la 
categoría a nivel mundial. A 
partir de ahora, se le exigirá es
tar entre los cinco primeros 
hombres del octavo de litro y 
tan sólo sus problemas con la 
máquina en Jerez, en la prime
ra prueba del mundial, le han 
impedido estar ahora en un mejor 
lugar dentro de la clasificación 
general que queda así: 1. Gre- 
sini con Garelh, 30 puntos; Bri- 
galia, 18; Casanova, 18; Auin- 
ger, 16; Bianchi, 14; Cascoli,

10; Feuz, 7; Gianola y Sánchez 
Martín, 5; Hautaniemi, 3. No 
cabe duda de que su mayor 
acoplamiento a la nueva má
quina va a hacer lucir muy alto 
al almanseño en los circuitos in
ternacionales en la presente 
temporada. Su séptimo puesto 
logrado para salir hoy en la pa
rrilla de salida confirman el 
buen momento que atraviesa.

En 80 c.c. el hombre nacido 
en Villarrobledo, Manuel He
rreros debe luchar junto a Jor
ge Martínez Aspar por el triun
fo máxime tras alcanzar este úl
timo la segunda plaza en Hoc- 
kenheim, el feudo del equipo 
Krauser. Por lo que se refiere a 
los 250 c.c. Carlos Cardús y 
Juan Garriga están entre los 
aspirantes al triunfo en la cate
goría más disputada del mun
dial. Cardús logró llegar cuarto 
sin estar a tope de sus posibih- 
dades físicas mientras que Ga
rriga ha puntuado en las tres 
carreras disputadas mostrán
dose como uno de los hombres 
más seguros, totalmente adap
tado al pilotaje de su Yamaha- 
Ducados.

El circuito de Monza contie
ne rm trazado mítico en el mun
do del motor que desde hace 
más de cincuenta años ha al
bergado las más importantes

Andrés, el único piloto español capaz de hacer sombra a los 
italianos.

I

carreras de los calendarios mo
tociclista y automovilista. La 
pista tiene una longitud de 
5.800 metros de un trazado tre
mendamente rápido y en el cjue 
las máquinas de 500 c.c. alcan
zan medias de 190 kilómetros 
per hora. En Monza prima la

potencia por encima de todo y 
naturalmente la capacidad del 
piloto para arriesgar está al lí
mite.

La prueba de 125 c.c. se dis
puta esta tarde a las 15.20 h. 
Televisado por la segunda ca
dena.

S® Prepa J'6 
la seleccióh 
provincial^ 
juvenil de *
balonmati!

Jane 
ntió

La selección provino 
nil de balonmano ha cu 
do sus entrenamientos 
do hacia los V Juegos- 
no-manchegos prevista

•xa

el mes de junio en Gueii ^'^
La relación de piese« 
dos es la siguiente: Dti
sersa Aeromundodeí¿

aún 
loo

Julián Márquez, Andrés®!
20, Juan Alfonso Lópa
nández Vico, Wencey “^

zoya, Barba y Félix; di
Galay de Fuentealbilla;, 
tar, José García, Zaoi
Juan Iniesta. Del Clubí 
Angel López, Rafa Í®
nuel Villena y Feo. Sepa 
Del Almansa: Calero Ld
jías, Carbonell Roberto,» 
Antonie y José Mena. De
esta relación de jugados 
rán trece los que paseaa
sacr la selección.

Los enfrentamientos sa
zarán en el pabellón PoM
tivo mientras queporoti 
te, el Club BM Ala 14disj

2* División masculina a' 
tar en Cuenca los días 5 
junio.

En cuanto a la liga 
nior, la selección previ 
venil ganó por 24-15 al 
destacando una gran 
en el equipo, mientras 
Facultad de Derecho 
puntos ante el fuertes- 
perder 23-11.

El holandé 
Breukink, 
nuevo hd6í 
del Giro 
de Italia

-C
3

te,

tec 
Ito;

SAN ROMOWÍ* Ti 
holandés Eric B«-*¿ 
nasonic, es el aa® 
Giro deltalia tras 
el primer sec®^ -sg
etapa entre San j
molo, con un recorras= 
lómetros. & 

tn

de ayer. ..ón,al"En tercera F>^eí¿B;
gundos ¿®’f^millaiy“®i 
escocés Rob g^d®

figuraban el ^Stej 
Lejarreta, «^.‘^peiíí 
Roche, el ho jy
nenyelRe^®^ (apapi^ I 
tini, <l“e5®®?flxl»‘l®’5 - 
vistió el jersey ^etíi ¡|¿.

landós del M^eisíí* h, 

sector de la P^cicli«^t 
Giro de Italia ..^¿jal^^l- cronobajada^^gicíiit^il! 
lómetrosenl dos ír 
nünutosylS® " B
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iq 30 h. con TV en directo, la Liga en juego

Jenables, con la duda de 
agOarrasco ante el R. Madrid
ara

zar Azpitarte, transmitido en directo por

ano

¡«ARCELONA. (Efe).—El Barcelona
- visita del líder, hoy en el Camp Televisión Española y en el que no podrá 
r® un partido decisivo para los ——-------------------*’
Las, dirigido por el colegiado Uri-

contar seguramente con el internacional
Carrasco.

Sí
a S^

laníásco José Carrasco se 
j,t!Ó en el entrenamiento y 
gfe de los servicios médi- 

doctor Carles Bestit,
®°^ '”^ litó que el jugador preci- 
®^ ^quince días para recupe- 

se totalmente de su lesión 
■®$«>«®¿n no han pasado ocho, 

loque no creo que püeda 
en condiciones de ser 

u®3do".
^ Ín embargo, Carles Bestit

»:il(| 
de A

^ sallar y. por lo tanto, se le 
^' ctuaiá una nueva prueba 

avercuál es su estado físi- 
2aca , 

Club 3
deódii a última hora su

¡ible alineación".
„ abaja del internacional 

*'^®^ B cubierta, con casi toda 
®“^ habilidad, por Angel Pe- 
’®^'‘’ Zi, trae en los primeros 

itidos de este campeonato 
*^^ de la confianza del entre-

®®®*’ dor. pero que en la segunda

ha dado descanso hasta el 
próximo lunes. Por contra, Te
rry Venables podrá alinear a 
Víctor, a quien el Comité de 
Competición no le ha sancio
nado, al no tener en cuenta la 
segunda tarjeta amarilla mos
trada, por error arbitral, en el 
encuentro de la pasada jorna
da en La Romareda.

Junto al alta de Víctor se 
producirá la del escocés Steve 
Archibald, que se entrenó con 
normalidad y según el doctor 
Bestit "está totalmente recu
perado de las molestias que le 
impidieron jugar en Zarago
za". También se producirá la 
reaparición del defensa Mora- 
talla, cumplido su partido de 
sanción por acumulación de 
amonestaciones.

Los azulgranas son cons
cientes de que sólo una victo
ria evitaría la explosión de una

del Barcelona será la integra
da por: Zubizarreta; Gerardo, 
Migueli, Moratalla, Julio Al
berto; Víctor, Roberto, Calde
ré, Pedraza; Lineker y Archi
bald.

Hugo Sánchez, restablecido 
del doble esguince de tobillo y 
rodilla sufrido la última jorna
da, volverá al ataque de un 
Real Madrid que de mantener 
ante el Barcelona la racha de 
invicto que mantiene desde la 
vigesimoséptima jomada es
tará muy cerca de revalidar su 
título de campeón de Liga.

El enfrentamiento ante el 
Barcelona, es considerado por 
los madridistas importante, 
por cuanto de lograr la victoria 
"seremos campeones", mani
festó Leo Beenhakker. No obs
tante, en el seno de la plantilla 
se piensa que se juega más 
el equipo de Venables, pues.

Sábado, 23 
de Mayo de 1987

FOTO: EFE

El Baiga necesita frenar al Madrid para seguir aspirando al 
titulo.

lutosa ¡te de la Liga sólo ha actua- 
escasos minutos.

^ * B será la del centrocampis - 
'Esteban que sufre moles- 
is en la rodilla y al que se le 

lina 31

crisis, que está en la calle, por
que en esta temporada el Bar
celona no ha logrado ninguna 
de las metas que se propuso al 
inicio de la campaña.

La alineación más probable

de perder, la distancia de seis 
puntos, a falta de cuatro jor
nadas sería casi insalvable.

En el Real Madrid, que esta
rá representado en el Camp 
Nou por sus directivos Maria-

•no Jaquotot y Alejandro Ber
múdez, existe, no obstante, 
tranquilidad ante el enfrenta
miento con el Barcelona. Un 
motivo importante para ello 
es el hecho de que desde el 
partido disputado en Mallor- ' 
ca, vigesimoséptima jomada, 
el equipo madridista no ha 
perdido un encuentro de Liga.

Leo Beenhakker, entrena
dor madridista, estima que lo 
importante "es que llevemos 
la iniciativa. De esta forma, 
contrarrestaremos la fuerte 
presión que ejerce el Barcelo
na en el centro del campo. Sal
dremos con mentalidad de 
vencedores para demostrar 
que somos los mejores. Lo

que, también, me gustaría es 
que se pudiera presenciar un 
gran espectáculo futbolísti
co".

En la alineación madridista, 
además de la ya reseñada re
cuperación del goleador Hugo 
Sánchez, no existe otra nove
dad, por lo que el Real Madrid 
volverá a formar el mismo 
once inicial que viene mante
niendo desde hace varías jor
nadas.

La alineación más probable 
será la integrada por: Buyo; 
Chendo, Gallego, Sanchis, So
lana, Michel, Janckovic, Mar
tín Vázquez, Gordillo; Butra
gueño y Hugo Sánchez.

diasS,

S oland Garros: Ayer, 
z: Jrteo sin sorpresas 
áwerf ■
wai MIS (Efe).-Los 16 cabe- 

serie de las 86 edición de 
pteraadonales de Francia 

J cuentan con muchas 
^^ superar la pri- 

ronda del torneo, tras el 
k realizado ayer en Roland

1
flflí»'‘'**““"*‘*®*'®® Knek, fa- 

6 en su primera parti- 
P en la competición, es 
■®'enpnncipio puede tener 
> es problemas, ya que se 

«sueco Joakim Nys-

»ida™ '°'““““ ‘’® *®

& 
^ 

S-
 ^ 

S W

E.íí'?^*'®"dlyel 

IP»- «"m’/” directo el 
F* -^ «BPeeU- 

|t°^®9o Pérez 7®^^’ 
■lidia]. ®^' ^^ero 52 

^^^erg F4Í^^^««taMer(4) 

l”®®ATpuí^®®^eLea- 

|^¿®’*^ttWlo)res.

I?’‘'*®n86 Todd ®®^^' 
E?88deu^n.en 

?^®rano 
?®^rt®®’' (^11)

ÍÍ’’‘“«íaí‘®“dEn- 
! ’'**iaPes! “9®>«mo 

, "’'Wneososo-

bre tierra batida y que puede 
provocar la sorpresa de la pri
mera ronda.

Jimmy Connors, estadouni
dense, (8) regresará a Roland 
Garros tras su ausencia en 
1986, y jugará en la primera 
ronda con su compatriota de 
color Todd Nelson (puesto 113 
de la ATP), mientras que el 
frémeés Henri Leconte, aún no 
recuperado de una lesión, lo 
hará frente al alemán Ostert- 
hun (101 ATP).

El ecuatoriano Andrés Gó
mez cuenta con el, en principio, 
fácil contrincante Roland Sta- 
dler, suizo, (jugador 105 del 
mundo), y el sueco Kent Carls
son se enfrentará al alemán Ar
naud Boestsch (más allá del lu- 
gsir 120).

El australiano Pat Cash (12) 
quedó emparejado con el esta
dounidense Jim Pugh, (85 mun
dial), mientras que el sueco 
Mikael Pemfors, finalista del 
año pasado, tendrá un serio ri
val en el francés Tarik Benhabi- 
les.

El argentino Martín Jaite 
será el único cabeza de serie 
que se enfrente a un calificado 
en la primera fase, y Brad Gil
bert (EE.UU, 15), jugará ante el 
yugoslavo Bruno Oresar, nú
mero 110 de la Asociación de 
Tenistas Profesionales.

Según el sorteo y si ningún 
favorito es eliminado, los octa
vos de final serán los siguien
tes:

Ivan Lendl (CHE, 1)-Johan 
Kriek (EE,UU. 16)

Andrés Gómez (ECU, 10)- 
John McEnroe (EE.UU, 7)

Stefan Edberg (SUE, 3)-Mar- 
tin Jaite (ARG, 14).
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Sábado, 23
de Mayo de 1987 DEPORTES

□ MARTINEZ

Se llega a la trigesimoquin- 
ta jornada de Liga dentro del 
segundo grupo de la máxima 
categoría regional y dentro de 
la misma encontramos los em
parejamientos de equipos de 
nuestra provincia. Así, el He
llín, que atraviesa problemas 
de gravedad, deberá despla
zarse a Villamalea para prota
gonizar uno de los derbys de 
este domingo. Por las circuns
tancias que rodean a este par
tido es muy difícil el poder 
aventurar un pronóstico, 
puesto que hasta última hora 
nada se decidirá.

Será el “San Jorge" escena
rio del otro encuentro de riva-

En Preferente, dos partidos 
entre equipos comprovincianos

lidad de esta jomada, puesto 
que los madriguerenses reci
ben al At. Fuenteálamo. No 
será demasiado fácil para los 
muchachos de Guti, puesto 
que sus adversarios vienen 
atravesando una buena ra
cha, aunque siempre habrá 
que contar con el factor cam
po. Igualada a dos tantos en la 
primera vuelta.

El Madridejos recibe a La 
Solana. Los toledanos parten 
con todas las ventajas ante los 
ciudadrealeños, que vienen 

mostrándose muy endebles a 
lo largo del campeonato. Un 
nuevo triunfo del Madridejos 
podría asegurar la obtención 
definitiva del tercer puesto en 
la tabla clasificatoria.

En el campo municipal de 
Villalgordo recibe el Alto Jú
car a un Herencia con nece
sidad de puntuación. Los mu
chachos de Pedro Camacho 
tendrán enfrente a un equipo 
que podría perder ese cuarto 
puesto clasificatorio en caso 
de derrota y eso les obliga a 

superarse para no verse sor
prendidos.

En el "Manuel Lodares" re
cibe el Barrax al At. Pedro Mu
ñoz. Los barrajenses, que han 
superado adversarios de más 
entidad, podrían nuevamente 
brindar un triunfo a sus incon
dicionales. De cualquier forma 
no habrán de confiarse por si 
las moscas. Por cinco-tres fue
ron derrotados en la primera 
vuelta en terreno ciudadreale- 
ño.

Con muchos problemas se

desplaza el AtCampo decapó 
las lesiones y st5”í 
esto, qué duda cabe5 
te en el rendimienloí 
equipo que a pesar 
creta clasificación, po£' 
cluso mejoraría

contar con pocas »¡S 
des de puntuación.^

El viceUder Gíinníaj^: 
oázarrecürealAgna,™ 
El resultado obtenidos 
pnmera vuelta por los í 
neos ante los ciudadieais 
parece decirlo todo o' 
todo. Si bien cada enciia 
es diferente, ahora las:,, 
lidades vuelven a esta 
parte local.

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO

PASES: 5 - 6.55 - 8.50 Y 10.45
No recomendada menores de 13 años

Dimitió ei presidente dei 
Hellín con carácter irrevocable
□ HELLIN 

GONZALO

El pasado domingo en Santa 
Ana, abochornados, presencia
mos como el señor colegiado de 
la Comarcal de Ciudad Real, Sa
lazar Carretón, con premedita
ción-y alevosía le pasaba al 
Club Deportivo Hellín su tarje
ta de visita.

Primero, escamoteándole un 
claro penalti y más tarde conce
diendo el gol de Madridejos en 
claro fuera de juego. Para lue
go, en la continuación y alegan
do argumentos que sólo él vio, 
pitarlo todo a favor del equipo 
hellinero, aunque en su mente 
ya estaba la idea de dejar el re
sultado de cero a uno a favor 
del equipo toledano, como así 
se lo dijo al capitán de éstos.

Dice el señor Salazar Carre
tón que con la única intención 
de serenar los ánimos del públi
co y poder abandonar Santa 
Ana sin ningún riesgo para su 
integridad física.

Quisiera saber en cuantos 
partidos que haya dirigido este 
colegiado se encontraba más 
protegido que en este polémico 
Hellín-Madridejos: Cinco poli
cías nacionales, un teniente de 
la Policía Nacional y dos agen
tes municipales.

Decidió el anexo

Ahora el Comité de Competí-

ción. como ya viene siendo ha
bitual. da toda credibilidad al 
anexo arbitral, y se salta a la to
rera. el informe que los dirigen
tes hellineros presentaron al 
Comité de la Comisaria helline- 
ra en el que se dice claramente 
que en el encuentro no hubo 
ningún tipo de incidentes. Por 
lo que deducimos, que el se
ñor Salazar Caretón, se mofó de 
los jugadores hellineros, de la 
directiva de Santa Ana, del pro
pio teniente y números de la 
Policía Nacional y lo que es mu
cho más grave de un público 
que había pagado su localidad 
y que en todo momento su com
portamiento fue correcto.

Señores federativos, ¿es que 
no merece este colegiado un 
castigo, como otros compa
ñeros suyos, incluso de Primera 
División, que los han tenido y 
por fallos mucho menos des- 

‘ proporcionados? 0 es que el 
Club Deportivo Hellín se va a 
sentir pagado con que el comi
té para tener a todos contentos 
no le haya clausurado el campo 
de Anta Ana para su importan
te partido contra el Tomelloso, 
así como tampoco sanciona al 
árbitro, y al Madridejos le brin
da la oportunidad de recuperar 
dos puntos que ya tenía perdi
dos.

No, señores del comité, la ver
dad ha de sobreponerse ante 
todo, si en Santa Ana se produ
jeron hechos que merecen ser cas
tigados. deben ser castigados, y si

el recinto hellinero haj 
clausurarlo, se cienayi 
Pero aquí hay algo quej 
claro, se sanciona al HeS 
10.000 pesetas y se le o! 
jugar los cuarenta y cit 
ñutos restantes contra 1 
dejos a puerta cenadaei 
po neutral y a más de 5 
metros de Hellín, poros 
no se sanciona con cía 
campo, siendo además 
dente. Algo no cuadra a 
esto señores del comité, 
raro que sólo se hayan c 
rado campos en este gn 
la provincia de Albacete, 
zona en dos ocasiones, B 
Villamalea y Hellín.

De momento ya han i 
guido la marcha del píes 
del club hellinero, Jaime 
día, cjue ha presentados! 
sión con carácter inevi 
harto según sus propias 
bras de aguantartantaK 
dad.

Suerte has tenido pie 
te, porque si bien tu eg 
otro cualquiera de lap® 
de Albacete hubiese p» 
do algún incidente p®® 
este Hellín-Madridejos 
parte norte de CastiUa-L3 
cha por ejemplo, hoye 
desterrado y P* 
hasta excomulgado,^ 
te y aprende de esta 
ción y así no te 
pensar que tu 
ne en la concienciade^ 
que la propiciaron.

Tarde de fútba
FUTBOL

DOMINGO, 24 de Mayo de 1987 - A las 17.15 horas

CLUB DEPORTIVO ORENSE 
ALBACETE BALOMPIE

Con relato de ANTONIO SANCHEZ 
Colaboran: JACQUE MODA, BRANDY PEINADO, SUPERMER
CADOS SEYCA, ZAFRILLA, GASEOSAS KONGA, ELECTRO
DOMESTICOS CEBRIAN, MARPE ESTILO OPTICA, RESTAU
RANTE ESTACION DE AUTOBUSES, VALDES Y CIA.
RADIO POPULAR DE ALBACETE F.M. 95’4 9 ír
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LiUIiró elude reunirse 
¡¡Clíticos de televisión

■uA DE MALLORCA. 
Kíiectora general de 
fcón Española. Pdai 
líeludido reumrse con 
E^deradioytelevision 
Ke dos días han sido 
K por el Ente en Pal-

criterios de valora- 
113 información que si- 
Csus tres sociedades. 
1 segundos encuentros 
Eos de radio y televisión 
^87) fueron ideados 
Lterior director general 
R José María Calviño, 
Lntar mejorar las rela- 
f entre los directivos del 
■los periodistas ©speciab- 
Liadio y televisión.
fe Picatoste, director de 
Les externas del Ente y 
fe los escasos represen- 
Íde RTVE en esos eri- 
L. dijo a Efe que el moti- 
L no asistencia de Pilar 
[jios mismos ha sido debi- 
Mo de trabajo que tie- 
f las elecciones municipa- 
¡tonómicas y europeas.

lóm, subdirector de los servi
cios informativos para los pro
gramas de actualidad de TVE, 
quien tras soportar las criticas 
de “manipulación" en su pro
grama “Informe semanal" — 
manipulación que el mismo re
conoció que existió en el caso 
del reportaje del pasado sába
do sobre Herri Batasuna— 
huyó a Madrid nada más termi
nar el coloquio.

Algunos asistentes a los en
cuentros aseguran que la única 
explicación es la de que Pilar 
Miró no está de acuerdo con 
este tipo de reuniones y tal vez 
el fracaso de este año sea excu
sa suficiente para acabar con 
una de las herencias de Calvi
ño.

En estos encuentros se han 
debatido los modelos de los 
servicios informativos de TV en 
USA y Europa y los criterios de 
valoración de la información en 
TV en casos concretos de gol
pes de estado y terrorismo.

Fracaso de Antoñete en la Feria
de San Isidro donde reaparecía

MADRID. (Efe).—La corri
da de ayer en “ Las Ventas", a 
pesar de que en los carteles 
se anunciaban los habituales 
“seis toros", fue, si acaso, de 
"seis medios-toros". Y en 
consonancia, la terna que ac
tuó no fue sino la caricatura 
de tres toreros.

El ganado de Manolo Gon
zález y González-Sánchez- 
Dalp, manso, soso, huido y 
sin fuerzas, fue el punto de 
toque del fracaso de la tarde. 
El sexto fue abroncado en el 
arrastre, cargando con todas 
las iras acumuladas del pú- 
bhco.

Antonio Chenel “Antoñe
te", bronca y bronca.

José Ortega Cano, silencio 
y silencio.

fctiación de los asisten- 
mentro ante la falta de 
plores por parte de 
E para conocer y valorar 
^rios informativos que 
í sus tres sociedades ha 
^oeral.

Los ponentes han sido Ed
ward Elbert, corresponsal en 
Europa en la NBC norteameri
cana; Alan Macdonald, encar
gado dé un nuevo servicio de 
noticias de la BBC inglesa, y 
Alejandor E. Massott, repre
sentante de la OTI argentina, 
además de Ramón Colóm.

Lleno hasta la bandera y 
cartel de “no hay billetes", 
en tarde de calor cochomoso 
con ráfagas de aire que tam
bién molestó a los toreros.

^ni Gil, miembro socialis- 
É consejo de administra
se RTVE confesó a Efe que 
kontiaba "perplejo" ante 
ínsencia de los principa- 
bctivos.

^era Julio de Benito, 
te de los servicios infor- 
’<)sdeTVE, que tenía pre- 
'® asistencia, acudió a los 
®Dtios, también, según las 
daciones de los organiza- 
s.poimotivos de trabajo, 
pánica persona que el jue- 
#0 la cara fue Ramón Co

En ellos se han presentado 
las nuevas cabeceras de los te
lediarios de TVE que sustitui
rán próximamente a las actua
les; un vídeo del esperado y 
anunciado programa de Miguel 
Ríos “Qué noche la de aquel 
año" y otro de la serie “Víspe
ras", que comenzará a emitirse 
el próximo 3 de junio.

Eduardo Sotillos, director de 
Radio Nacional de España llegó 
al mediodía de ayer para presi
dir la inauguración de los nue
vos estudios de esta cadena en 
Palma de Mallorca.

Lo único destacable del 
festejo fue la brevedad, pues 
no llegó a durar ni dos horas, 
y ello pese al largo y aburrido 
trasteo de Manzanares en el 
quinto de la tarde, cuando le 
tocaron un aviso nada más
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f^tnieria ^^7°, en la Escuela Universitaria de En
flaque P’'®®®^^® ^^ exposición “Arte en las aulas", 
laraPi|qr^^i°^®’^ cinco pintores entre los que cabe con-

la muestra ^-° ^^ expondrá en el museo de Albace- 
aés. ^talego poder-individuo” del pintor Te- 

^®'loaquriaT^° ^^ ^^ ^® mayo, exposición de pintura 
^® Ahorros de \^^^ ^-^ ^^ ^^^ ^^ exposiciones de la Caja

ta 
O

 

o» / 
^/

[^961 r^^^^’^o de José Manuel Azcue (órgano)
^'^®^® y dentro d °^P®^®^' Organizado por Cultural A1- 

. ^^° ^® Música en el Organo Históri-
j,^stoi de Liétnr T ^ ^^ ^® Iglesia Parroquial de Santiago 

libre.
Por su titni «^ Orquesta Sinfónica de Bilbao, di- 

ei'?^'tsicadelR^^^.*^® Oarcía Asensio, dentro del 
tat¿^^^° ^®rlos m T ^^^^^^^rno. A las 8.30 de la tarde en 
lace ?^^enta i ^^ ®ritradas para este concierto es- 

'^®^^ tarde ^^ ^^'J^iUas del Carlos III a partir de 
‘^«deljuevesdía21.

jí^^^oa"Grandes Intérpretes" concier- 
mS?® ^9el Zarzuela. Organizado por 

^'’^Weipaj ^^ ^® Albacete. A las 8.30 en el Au-

meter la espada.
La reaparición de “Antoñe

te " en Madrid, después de un 
año tras su corte de coleta en 
esta plaza, no pudo ser-más 
desafortunada, como poco 
acertado fue también el pe
núltimo intento de Manzana
res por remontar el vuelo en 
Madrid, y equivocado el plan
teamiento de Ortega Cano 
para consagrarse definitiva
mente en la “catedral".

lo llevaron a hpmbros por la 
Puerta Grande a pesar de no 
cortar orejas. Era la despedi
da que todos creían definiti
va y el reconocimiento a la ca
rrera, que hoy se ha emborro
nado con su desafortunada 
actuación y del suspiro los 
tendidos pasaron ayer al chi
llido.

La culpa de esta carrera de 
despropósitos se la repartie
ron al cincuenta por ciento, 
por un lado los tres espadas, 
que debieron exigir una corri
da cuando menos con garan
tías de embestir, y la otra mi
tad fue del ganadero, Manolo 
González, que ayer cumplía 
también la doble función de 
apoderado de Manzanares.

A “Antoñete" no le perdo
nó el público el paseíllo de 
ayer, a los casi cincuenta y 
cinco años de edad, porque 
ello significaba el despilfarro 
de la “gloria" alcanzada en el 
ocaso de su carrera taurina, 
hace un par de años.

Por “Antoñete", el 28 de 
septiembre del 85. los aficio
nados madrileños soltaron 
muchos suspiros, cuando se

Sólo unos siseos de expec
tación hubo en el inicio de su 
primer trasteo, hasta que el 
público se dio cuenta de que 
el toro acudía presto al enga
ño, que “Antoñete" manejó 
con mucha duda e indecisión.

En el otro, gazapón, se en
contró molesto por el aire, y 
apenas si le corrió la mano un 
par de veces o tres aprove
chando el viaje del toro, pero 
sin someterlo.

En ambos estuvo a la deri
va, sin sitio ni físico ni psíqui
co. Y por eso “Antoñete" fue 
ayer un peligro vestido de to
rero, a punto de que le ocu
rriera algo pero que las fuer
tes broncas del público, pues 
éstas, a última hora, moles
tan más al mismo público del 
tendido que al que está abajo 
en el ruedo, con los oídos ale
jados.

AEG.La Marca de Electrodomésticos AEG 
Lider de ventas en España, con sus 
productos importados de Alemania, 
Presenta su gama actual

es
: 1

IIHUL.

AEG-Nos Gusta Ayudarle
EN LOS MEJORES ESTABLECIMIENTOS
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PASATIEMPOS

Anuncios por palabras

VARIOS

• SE VENDE heno de veza empa
quetado. Tifno.: 967-44 06 29.

• DISCO CLUB EROS necesita chi
cas alterne. Ofrecemos Hospedaje y 
Pensión completa. Buenos Ingresos. 
Telólono (965) 33 04 08. Alcoy (Altean
te). _________________________

• PRESTAMOS. Gestionamos ins- 
lantáneamente primeras y segundas 
hipotecas. Hasta 10 años. Toda Espa
ña. Cancelamos embargos. Tlfs. 
246 64 94 - 246 22 62 - 256 02 06. 
C/ Alcalá. 196. Madrid. • TRASPASO BAR Restaurante. 

' Teléfono 22 72 28.

• SE TRASPASA pub céntrico. Inte
resados llamar 21 64 72.

LIMPIEZA
Alfombras - Moquetas 

Tresillos 
Tapicerías de coche 

Teléfono; 23 35 11 
Vereda de Jaén, 6

Reserve su chalet o apar
tamento en alquiler para 
este verano en Benidorm, 
Peñíscola y Benicarló. In
formación: Tesifonte Galle
go, 9-2“. Gestoría García 
Martín Puerta. (Val Gene
ral). Tifno.: 21 19 90.

Oinlngua 
idiomas

Tesifonte Gallego, 20.
Apdo. 14,02002' Albacete. 

Tel. (967) 22 37 16

LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de Fosas 

Sépticas. Limpieza con 
agua alta presión. De 

alcantarillados y toda clase 
de tuberías. Teléfonos;

22 08 38. Oficina - 
21 44 81 Particular.

CONCEDEMOS 
PRESTAMOS 

AL 14’75%
TELEFONO: 21 28 19 HEMORROIDES 

FISTULAS 
FISURAS 

RAYO LASER
VILLACERRADA, 14 
TELEFONO: 40 00 07

...“simplemente” 
para ayudar a los 

deficientes mentales?
ASPRONA 1 ri Centros ptlolo en:'Hellín. Almansa. 

Caudete, Le Rocía y Villarrobledo
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UBRAARIES M

SALUD.—Estupendo 
TRABAJO.—El influjo de cierta 
se dejará sentir de forma bensíc 
en usted
AMOR.—^Normal

SAGITARIO

TRABAJO.—No se compromete á. 
tar totalmente seguro de poden 
lo que promete

SALUD.—Pasable 
TRABAJO.—No sea cobarde 
AxfJüí^ ’“ responsabilidad 
AMOR.-Conflicto de tiposentm
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ESCORPION

CANCER

LEO ACUARIO

VIRGO PISCIS

Guía Médica
ALBACETE
HOSPITALES

ORTOPEDIA

2
LA RODA 3

4
5
6• CRUZ HOJA. Teléfono 44 05 64.

7ALMANSA e
DENTISTAS 9

10
SIG

14
12

VILLARROBLEDO
A.T.S.

HELLIN

URGENCIAS

• CENTHO DE HIGIENE RURAL 
Calle San Juan s/n. Teléfono 34 15 50.

• ODONTOLOGO Rafael Plá. Marli- 
nez Villena. 21. Teléfono 21 78 23.

• HOSPITAL GENERAL Francisco 
Javier de Moya. 17. Teléfono 22 38 54.

• HOSPITAL PSIQUIATRICO Ca
rretera de Barrax. Teléfono 22 28 50.

• SANTA CRISTINA Pérez Galdós.
3. Teléfono 22 33 00.

• CONSULTORIO ZONA PARQUE. 
Teléfonos: 22 25 59 y 22 41 39.

• CLINICA MEDICA - ATS - 
Analisla-Callisia. Médico 24 h. Ur
gencias. Muelle. 10 TII. 21 85 98.

• CASA DE SOCORRO. Teléfono 
44 13 28.

• CENTRO DE HIGIENE. Cruz Ver
de, 4. Teléfono 14 02 32.

• ORTOPEDIA PIÑA. Prótesis y Or- 
tesis, Segovia. 16. Telf. 22 81 94. Car
celén. 16. Tell. 21 90 47.

• SEGURIDAD SOCIAL Teléfono 
34 19 80.

• HERMANAS MERCEDARIAS de 
la Caridad. Av. Núñez de Balboa s/n. 
Teléfono 21 33 55.

• CASA DE SOCORRO Teléfono 
30 01 33.

SALUD,—Excelente
TRABAJO.—Si desea triunfar de veras 
en su carrera, concéntrese de verdad en 
su labor
AMOR.—Situación estable

SALUD.—Buena
TRABAJO.—Triunfo de tipo profesa 
AMOR.—Problemas sin importanoa

• ALERTA MEDICA NOCTURNA. 
Teléfono 21 14 96. Asóciese por 500 
Ptas. familia al mes.

• CASA DE SOCORRO. Teléfono 
34 19 80.

• SEGURIDAD SOCIAL Teléfono 
44 00 55.

• CASA DE SOCORRO Teléfono 
14 05 43.

SALUD.—Bastante buena
TRABAJO.—No confíe tanto en sus ami
gos podría ser víctima de su traición 
AMOR.—Con un poco de diplomacia lo
grará aplacar los celos del ser amado

• MINUSVALIDOS físicos, recupe
ración. Jesús del Gran Poder. 1. Telé
fono 22 47 04.

• CENTROME Centro reconoci
miento conductores. Rosano. 28. Telé
fono 21 54 52.

• SANATORIO DEL ROSARIO. Ro
sario. 102. Teléfono: 22 18 50.

• SANATORIO DEL ROSARIO Ro
sario. 102. Teléfono: 22 18 50.

• RAFAEL ANDUJAR ORTUÑO 
módico estomatólogo, cirugía oral. Ro
sario, 3. pral. TIfno.: 21 88 65. Albace
te

SALUD.—Bienestar físico
TRABAJO.—No diga palabras duras que 
pudiera lamentar más tarde
AMOR.—Complazca a la persona amada 
en lo que hoy le solicite

• ENFERMERIA DIPLOMADA. Me
dicina y Cirugía menor. Gustavo. Feria, 
81. Albacete.

• LASERTERAPIA. Paseo Libertad, 
15. Teléfono 23 80 05.

SALUD.—No juegue con ella
TRABAJO.—Ciertos cambios mejorarán 
su situación económica
AMOR.—^Debería pensar seríamente su 
futuro

• DIAGNOSTICO y orientación tera
péutica, Miguel Legazpi. 4. Teléfono 
22 26 17.• SEGURIDAD SOCIAL Teléfono 

22 41 39

• SEGURIDAD SOCIAL Telefono 
30 03 63.

• RAYOS LASER Representante. 
Telf. 22 09 93.

• HOSPITAL ENFERMEDADES 
DEL TORAX "Nuestra Señora de los 
Llanos". Avenida Vasco Núñez de Bal
boa s/n. Teléfono 21 43 39.

• CERMECO Centro Reconoci
miento Médico Conductor Octavio 
Cuartero, 23 (esquina Rosario). ALBA
CETE

2 3 4 5 6 7 8 9 10 II 12 13 14

CAPRICORNIO 
SALUD.—Muy buena 
TRABAJO.—Es mejor que hable 
mente con esa persona; nosigaa 
do actitudes forzosas
AMOR.—La oposición familiai le 
sentirse contrariado

• CRUZ ROJA. Calle San Antón. Te
léfono 22 50 02

OTROS CENTROS 
MÉDICOS

AMOR. Viaje de placer en compás 
la persona amada

ASESORIAS

• CONCEDEMOS PRESTAMOS al 
16%. Teléfono 21 2819.

• SE VENDE chalet en Villalgordo 
del Júcar con piscina, jardín, huerta, te
léfono. Razón tifno.: 37 20 84.

• SE NECESITA mujer para limpieza. 
TelétorK):21 64 21.

__ asesores
anmartin

Tlfs.: 21 67 01-21 60 62.
ALBACETE
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TAURO
SALUD.—Normal
TRABAJO.—No se rebele contra el desti
no; trate de ver las cosas con más sereni
dad
AMOR.—No sea, pesimista y no sienta 
ningún complejo de ningún tipo

CENTROS DE ASISTENCIA

• CONSULTORIO ZONA 
CION. Teléfono 21 59 11.

ESTA-

• CONSULTORIO 
Teléfono 22 15 55.

ZONA FERIA.

• CONSULTORIO ZONA 
CION. Teléfono 21 59 11.

ESTA-

• CENTRO DE SALUD FERIA Te
léfono 22 50 13.

SANATORIOS

CREDITOS
’ Se conceden préstamos 

hipotecarios hasta 10 años.
’ Cancelamos hipotecas y 

embargos.
* Lo resolvemos en el acto.

GEMINIS
SALUD.—No abuse de las salsas ni del 
alcohol o su hígado se resentirá
TRABAJO.—^Resuelva sus problemas 
por sí mismo y no busque la ayuda de na
die
AMOR.—Bueno

LOS NINOS NACIDOS HOY: Serán inteligentes, agudos y muy sensatos. Dotados de gran sentido deltactoylaí 
macia destacarán en el campo de la política y los negocios.

-------------------Crucigrama

cu

SOLUCIONES AL CRUCIGRAMA DE AYER. HORIZONTALES: 1.— 
Capataz. Módica. 2.—Arorar. Romeras. 3.—Ri. Alero. Abatí. 4.—Acal. 
Taba. Anal. 5.—Con. Semana. Iro. 6.—Osera. Arosa. As. 7.—^L. Tiza. Te
las. 8. Colón. Asaz. C, 9.—Be. Enana. Arado. 10.—Ara. Además. Don.

Nuca. Edén. Sala. 12.—amora. Inane. Ot. 13.—Nesatam. Fogoso. 
14.—^Ananas. Canosos. *
VERTICALES: 1.—Caracol. Banana. 2.—^Aticos. Cerumen. 3.—Po- 
Aneto. Acosa. 4.—Aral. Rile. Aran. 5,-—Tal. Sazona. Ata. 7.—Z. Rama. 
Nedim. 8.—Rovar. Amén. C. 9.—Mo. Anota. Anafa. 10.—Oma. Aseras. 
Non. 11.—Deba. Alar. Sego. 12.—Iraní. Lazada. Os. 13.—Cataras. Dolo
so. 14.—'Asilos. Conatos.

HORIZONTALES: l-Muy 
Relativa al matrimonio. 2.7 
americanas. Losa Pe4“^ 
vativa. Concejala. Noventa ?“ 
4.—Sin briUo. Dios del amor 
afuera. 5.—Amana. Garan» 
giosa. 6.-VozdeanieraNo 
ñal. Nombre de mujer. 7^^ 
tuberculosis putoo^p 
bolo del nitrógeno. 
ña bahía. Tenemos. 9- 
pín. Enlosa. Al revés, loma
„i 10—Cabeza de Sí.‘Sido. De esta ,-'; 

Costumbres. Ji^JSÍij 
estado vecino de Caldea, 
tido, madre. Wo y .« 
francés. Al revés, 
vés, deja más 
español, plural 
nariz. Dejase de desemp 

Urticales: ^c^’aSt 
dos. Cera de 10» ^¿¿ de 

dos naturalment . ^p^^ jjii 
veunabona^-¿^ai- 
pez. Pongo con 1° jj^^jbie 
reves, Poses^^de^ 
glés. Bastante. Sm^o

tervenga ‘^j^^ínasas.^, 
puertas gra"^®® Tlazufie-®' 

batracio
Fraude. Trat^®” j^omenW:^ 
ta arugas- En 
So¿°Wscansoen»»S

cananas-.Lider ijjj
iriostrativo. ^J\JSos.Alf* 
miento pa^a a 505, H-
brala. T3.-ing>%wiai 
en la compra. 
se con engano.

sij. 
Coin 
te 
bit 
En ír 
««e 
áei 
foii 
tót 
te 
fíe 11 
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¡¿ftlliderHaggard

Helen D®“^®^^
^tes: Deborah Kerr, 

««t Granger, Richard 
^, Hugo Haas, LoweU

7135 muchas leyendas 

í afinales'i®'P^®^^° 5^9^°' 

ian sobre Africa, figura la 

¡asininas del rey Salomón, 

jíalxiloso tesoro en diaman-

14.34 Apertura y presenta
ción

14.35 David el Gnomo
15.00 Estadio 2

Giro de Italia

Rugby 
Gimnasia

Hípica 
Motociclismo,

Balonmano
19.30 Largometraje

1 ^1100 Número 1
i 1SJO0 valle secreto
Paginación pegajosa
litio Las aventaras de los

aoiGiioffly

1515 Fútbol
fede el Nou Camp, transmi- 

saen directo del encuentro 
pe disputarán los equipos 

F.C. Barcelona y Real Madrid, 

wiespondiente a la fase final 

tí Campeonato Nacional de 
¡liga.

1130 Telediario-2
2105 Sábado noche
23,40 Amerika

“El filo del cuchillo”

De la República de Macedonia 
desaparece una reliquia nacio

nal: “El emblema Víctor", un 
óvalo del siglo XVII, cuajado 

de piedras preciosas, que fue 
regalado por la nación a su li

bertador, el general Víctor. To
das las conjeturas apuntan a 
que los ladrones se han refu
giado en Norteamérica, donde 

la joya puede ser troceada y 
vendida fácilmente.

21.00 Rainbow
“Es un pillo este león"

22.00 Una isla
23.00 Documentos TV

“Rock: los primeros pasos" 

Espléndido montaje en el que 
se cuenta la historia del rock 

and roll.

00.00 Diálogos con la mú
sica

00.30 Despedida y cierre

11^0 Filmoteca TV
'Bestadodelas cosas"
Jüección: Wim Wenders

ton: Wim Wenders, Robert 
'hmet

:líúska:Juigen Knieper

.Ii'l^retes: Patick Bauchau, 
■^ Fuller, Roger Corman, 

^Íe Wingarten, Roger 

i'^.lsabeUe Weingarten, 
, fe t^rwitz, Viva Auder’, 

’WlOefty ni Camila Mora.

“®hotelsemiderruidodela 
'^ portuguesa, un equipo 

j^uiatográfico, con actores y 
i fecosde diversas nacionali- 

¡2'^na película de 
j^: «uón, actualización 
,J¡^^'^timaque filmó Allan

“’^Despedldaycierre

®®WDA CADENA

**•15 Certa de ajuste

MATINAL PARA MAÑANA

8.45 Carta de ajuste
8.59 Apertura y presenta

ción
9.00 En portada
9.30 Más vale prevenir
10.00 El día del Señor-San

ta Misa

11.00 Concierto
12.00 Pueblo de Dios

"Madre del redentor"

12.30 El triunfo de Occi
dente

13.25 Curro Jiménez
“La trampa"

14.30 Siete días

Julio Iglesias, artista invitado 
en el programa “Sábado noche”

Dos acontecimientos bien 
distintos se repartirán el prota
gonismo en la programación de 
la primera cadena de TVE: Un 
duelo decisivo entre históricos 
del fútbol español y el regreso a 
las pantallas de televisión, diez 
años después, de Julio Igle
sias.

Pocos partidos de fútbol pue
den despertar tanto interés 
como el que esta tarde/noche 
se ofrecerá en directo desde el 
Nou Camp y que enfrenta al 
Fútbol Club Barcelona, propie
tario del estadio, y Real Madrid. 
Ambos ocupan las primeras po
siciones en la clasificación de la 
Liga de Primera División y hace 
que el partido de hoy adquiera 
el interés añadido de la disputa 
del título, puesto que de pun
tuar el equipo merengue ten
dría casi asegurado el campeo
nato.

“Fútbol: Barcelona-Real Ma
drid", en directo por TVE-1 a 
partir de las 19.25 horas, con 
una duración aproximada de 
120 minutos.

Casi diez años después, Julio 
Iglesias cantará en exclusiva 
para un programa de TVE, "Sá
bado noche", en el que dará a 
conocer al gran público algu
nas de las canciones que com
ponen su último álbum, “Un 
hombre solo", compuestas en 
su totahdad por Manuel Ale
jandro que, según dice, ha co
brado por ello alrededor de 28 
millones de pesetas. Algo me
nos de la mitad, 12 millones, es 
lo que TVE pagó al internacio
nal cantante afincado en Miami 
por interpretar cuatro cancio
nes. Juho Iglesias en esta oca
sión se mostró abierto y simpá
tico con los —chicos de la pren- 
'sa— que fueron a cubrir la in
formación el 4 de mayo, día de 
la grabación en los estudios 
Roma, haciendo olvidar la acti
tud mantenida por el cantante 
en anteriores visitas. Julio Igle
sias, chaqueta azul marino y 
pantalón gris, con el color del 
sol caribeño en la piel, llegó, 
cantó, venció... Y se fue por 
donde había venido. Dejó gra
badas tres canciones de su 
nuevo álbum y un “poupourri" 
de sus éxitos de siempre, 
acompañado al piano por Ma
nuel Alejandro.

“Sábado noche” se emite a 
las 22.05 horas por TVE-1 con 
una duración de 90 minutos.

FOTO: LA TRIBUNA
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Julio regresa a las pantallas tras diez años de ausencia.

Cuando don Juho haya con
cluido sus trinos y los machotes 
de la resistencia “norteameri- 
kana" den una nueva muestra 
de su arrojo y valentía frente a 
los terribles “lagartos” invaso
res, que esta vez vienen de la 
Unión Soviética, el espacio ci
nematográfico “Filmoteca TV" 
ofrecerá en versión original “El 
estado de las cosas ". Realizada 
en 1982 por Wim Wenders con 
pocos medios, se trata de una 
obra personal, subjetiva, acer
ca de los problemas del cine, en 
los que el realizador narra los 
propios avatares sufridos en el 
momento del rodaje: La parah- 
zación por falta de medios, la 
incertidumbre acerca del final 
de la película, la búsqueda de 
fondos...

“El estado de las cosas" se 
emite en blanco y negro a las 
01.20 horas por TVE-1 con una 
duración de 110 minutos. Cine 
de difícil digestión, sobre todo 
a la hora en que se emite.

Aventuras

Mucho más interesante es la 
película programada en el es
pacio de la sobremesa dedica
do al público infantil/juvenil 
“Primera sesión", que ofrece 
“Las minas del rey Salomón". 
Se trata de la versión realizada 
hacia 1950 por Compton Ben

nett y Andrew Marton —mejor 
que la dirigida hace un par de 
años por J. Lee Thompson—, 
con Deborh Kerr y Stewart 
Granger como protagonistas, y 
una espléndida fotografía de 
Robert Surtees que obtuvo el 
“osear" en 1950.

Basada en la novela de H. Bi
det Haggard, cuenta la aventu
ra africana de un grupo de per
sonas empeñadas en localizar 
el fabuloso tesoro del rey Salo
món.

“Las minas del rey Salomón" 
se emite en color a las 16.05 ho
ras por TVE-1 con una duración 
de 98 minutos.

Más cine

También la segunda cadena 
ofrece una película como alter
nativa al partido de fútbol Bar
celona-Real Madrid, titulada 
“ El filo del cuchillo ". Protagoni
zada por el luego famoso Co
lombo, Peter Falk, su argumen
to gira en tomo a una vahosa 
joya robada en Macedonia. Da
vid Carradine y Britt Ekland 
son también protagonistas de 
la historia.

“El filo del cuchillo" (Abner 
Biberman, 1966) se emite en 
color a las 19.30 horas por TVE- 
2 con una duración de 92 minu
tos.

CINE CANDILEJAS
Teléfono 21 78 72

Hoy, en sesión continua desde las 5.30 
FILMAYER presenta sus dos grandes éxitos en 
iUn grandioso programa doble!

«KARATE KID>>
(El momento de la verdad)

Pases: 5y 9

Teléfono 21 84 44
Continua desde las 5.30 

Complementos y... Grandioso estreno 
La mejor película del año, ganado

ra de 4 oscars de Hollywood

«PLATOON»
(No recomendada para menores de 18 años) 

Tom Berenger, Willem Dafoe y 
Charlie Sheen

(Pases: 5.30,8 y 10.30)

Teléfono 21 84 53 
Continua desde las 5 

Un hombre de leyenda. Es el mejor 
para un trabajo que odia.
«SE BUSCA VIVO 

0 MUERTO»
(No recomendada para menores 

de 18 años) 
Rutger Hauer, Gene Simmons y 

Robert Guillaume 
(Pases: 5, 6.55,8.50 y 10.45)

Torres Quevedo, 17. Tlf. 23 68 15 
Continua desde las 5

Una hisioria de amor en un mundo 
cada vqz más hostil.

«POLICIA»
(No recomendada para menores 

de 13 años) 
Emilio Aragón, Ana Obregón y 

Agustín González
(Pases: 5,6.55, 8.50 y 10.45)

«KARATE KID11»
(La historia continúa)

Pases: 7 y 11 
Para todos los públicos

iW^Z'Héctl., ^fiflo^S?s»

SALAX
(Junto al CINE CANDILEJAS). Climatizada

Hoy, en sesión continua desde las 5.30 
SENSACIONAL ESTRENO

«LA CANDIDA Y EROTICA LILY» 
Americana V.O. subtitulada 
Unicamente para mayores 

de 18 años 
(Ultimo pase película 11 noche) 

Se advierte que esta película, por su 
^erte contenido erótico, puede herir 

la sensibilidad del espectador.Veria

Teléfono 21 36 40
Continua desde las 5 

Sensacional estreno. Su juego es el placer, 
la sensualidad... la muerte. Pero alguien la 

ha descubierto y quiere acabar con ella.

«EL CASO DE LA VIUDA NEGRA» 
Debra Winger, Theresa Russell, 

Sami Frey y Dennis Hopper- 
(Todos los públicos) 

(Pases; 5,6.55.8.50 y 10.45

Teléfono 21 45 50

CERRADO

C/. Collado Piña, 12 Tlf. 22 44 64 
Continua desde las 5.30 

PROXIMO LUNES SENSACIONAL
ESTRENO

Se le acabó la suerte y se le acaba 
el tiempo

«FUERA DE LIMITES» 
(No recomendada para menores 

de 18 años)
Anthony Michael Hall, Jenny Wright 

y Jeff Kober
(Pases: 5.30,7.15,9 y 10.45)



La Tribuna
Glorias a los
que se van

EMILIO ROMERO

Se conseguirá en dos generaciones

Las mujeres vivirán diez 
años más que los hombres

ESTE país nuestro es el más inclinado a glorificar a 
los que se van, o a los muertos. Resulta que la re

ticencia y los dardos a Oscar Alzaga, han sido cons
tantes, y en algunas ocasiones se han extremado 
los juicios despectivos o hirientes. Pero cuando aca
ba de anunciar su dimisión de líder del PDP, y su re
tirada de la vida política, han surgido los plañideros, 
y las frases más correctas y afectivas a una biografía 
y a una gestión. Recientemente ocurría algo pareci
do con Manuel Fraga, cuando se vio obligado a dimi
tir y a marcharse a su vida privada. Las críticas y las 
demoUciones a Fraga habían batido todos los nive
les; pero ante el anuncio de su desaparición, se re
conocía el gran servicio que había prestado a la de
mocracia “democratizando a la derecha”. En aque
llos días se olvidaba lo que tanto se había recorda
do respecto a que fue ministro durante el régimen 
anterior. Ahora —tras su marcha— se glorificaban 
sus servicios, al tiempo nuevo. Esta es la misma si
tuación que ahora se repite con Oscar Alzaga. Pero, 
históricamente, las cosas hay que dejarías en su si
tio. Oscar Alzaga ha sido un gran experto en la es
trategia de los conciliábulos; y en las conspiracio
nes para éstos o aquéllos objetivos. No se distinguió 
por su fidelidad —aunque con realismo— en los últi
mos tiempos de Suárez. No se sumó a la operación 
Landelino Lavilla y Leopoldo Calvo Sotelo, porque 
eran dos cadáveres. Se echó del brazo de Fraga, sin 
hacerse nunca de fiar, y obtuvo de Fraga lo que nun
ca hubiera alcanzado por sí mismo. Y cuando vio el 
estancamiento de Fraga para una imposible alter
nativa al socialismo, se marchó de su lado con su 
presa electoral de bastantes diputados y senado
res. Oscar Alzaga sabía que la Democracia Cristiana 
nunca sería un partido protagonista, y entonces 
toda su estrategia era de oportunismo, y mmea de 
lealtades. La nueva Alianza Popular —cualquiera 
que sea su destino— ya no acepta las tenebrosida
des políticas. Suárez y Pujol tampoco. La soledad de 
Alzaga era espantable. Por eso se ha ido.

Las mujeres vivirán entre ocho^ 4Í9Z 
años más que los hombres dentro de dos

en pesies condiciones y expuest», 
mayor número de enfermedades®

i I
Parece que lo de Villarrobledo no tiene solución. En 

esta bella localidad albacetense ya no se puede ni vivir. 
Todos los días hay atracos, todos los días hay abusos. 
Es que no hay nadie que pueda evitar que siga siendo 
“Villarrobledo, ciudad sin Ley”.

Tras el debate en LA TRIBUNA, el alcalde se estre
nó con su primer mitin. Jerez tuvo enfrente a las asocia
ciones de vecinos. Y mañana...

Mañana, sobre las doce y media, los militantes de 
AP piensan acompañar a Manuel Fraga a Tobarra. Sal
drán desde la sede y piensan arroparle con banderas 
españolas y del partido. Y es que don Manuel sigue te
niendo gancho porque ya sabe que España se divide en 
tontos y menos tontos. l

jlbcsón IRestaurantc

”O lewiH yiaiHOTK”
Comida selecta 

Especialidad cocina vasca 
Marisco directo de Santa Pola 

Albarderos, 14 - Frente Villacerrada 
Teléfono 21 60 66 - ALBACETE

A pesar de que las mujeres alargarán sus expectativasde^ 
taran expuestas a un mayor número de enfennedid^

I

generaciones, si bien seguirán l^aciéndolo rísticas de la edad senil.

La diferencia entre la espe
ranza de vida actual de las po
blaciones femenina y masculi
na se sitúa en torno a los cuatro- 
años, cifra que dobla a la de 
hace tres décadas, cuando la 
mujer vivía por término medio 
entre uno y dos años más que el 
hombre.

Estas expectativas varían 
sensiblemente según las zo
nas, ya que mientras las muje
res de los países nórdicos viven 
hasta seis años más que los 
hombres, las italianas los supe
ran en cinco, las francesas, en 
cuatro y las españolas, en tres.

Según datos de la OMS, la es
peranza de vida actual de los 
españoles —que ha aumenta
do en 15 años en las tres últi
mas décadas— se sitúa en los 
76 años para las mujeres y en 
73 para les hombres.

La alimentación, el hábitat y 
las condiciones sociales son al
gunas de las causas que esta
blecen los especialistas para 
explicar esta diferencia de vida 
según los países, cuyas proyec
ciones demográficas apuntan a 
que la media de vida entre am
bos sexos se distancia cada vez 
más, sin que se conozca con 
exactitud el porqué de este fe- 
iiómeno.

El presidente de la Sociedad 
Española de Geriatría y Geron
tología. Fernando Jiménez He^ 
rrero, señaló que algunos con
dicionantes biológicos y socia
les como la involución biomole- 
cular, que es más lenta en la 
mujer que en el hombre, el es
trés, el medio ambiental y la ju
bilación facilitan que la mujer 
viva más años que el hombre.

Tras la jubilación, los hom
bres "se sienten generalmente 
inútiles, no saben que hacer, 
mientras que la mujer siempre 
encuentra una ocupación, vi
ven el trabajo de otra manera. 
No hay que olvidar que el ab-

sentismo laboral femenino es 
mucho más elevado que el 
masculino", apuntó.

El cambio de actitud respec
to a la actividad sexual durante 
la tercera edad que están expe
rimentando las nuevas genera
ciones facilitará también este 
aumento de la diferencia de 
vida que, en su opinión, no fa
vorecerá a las mujeres "porque 
su calidad de vida en la vejez es 
inferior a la del hombre”.

Argumentó que las pensio
nes de las mujeres son más ba
jas y mayor el analfabetismo, 
así como la incidencia del al
coholismo en la población fe
menina de edad avanzada, más 
propensa que los varones a pa
decer demencia senil y osteo
porosis —desgaste óxeo—.

El doctor Jiménez Herrero 
destacó que esta serie de facto
res pueden conducir a la mujer 
a vivir más años, pero con ma
yores riesgos y dependencia, e 
insitió en la necesidad de sepa
rar este grupo de aquel que 
puede disfrutar su esperanza 
de vida con salud.

Las personas mayores dé 75 
años —cuya esperanza de vida

a partir de esta edad ser.; 
unos diez años—quereqii 
una asistencia geriátócái 
do a su dependencia repi! 
tan actualmente un? 
ciento de los más de dw 
llones de jubilados espá 
mayores de 65 años.

Señaló que el aumento 
número de ancianos-se? 
que representen a un 25 
ciento de la población etu 
a finales de siglo—está ff 
do serios problemas ad 
tructuras socio-sanitarias 
bienestar social que “en 
ña se acentúan por la fallí 
coordinación entre elb 
los servicios sociales, 
cando desigualdad entre 
nomías.

Galicia cuenta actual 
con el índice de depeno 
más alto de España, ip’ 
agrava al ser la comuni 
la que crece con más ral» 
número de personas 
de 65 años y que 
menos servicios 
población anciana fr 
taluña. País Vasco 7 
según el doctor Jiménez

SIDA: 49.677
casasen
112 países

El número de casos de SIDA 
registrados en 112 países del 
mundo se elevaron a 49.677 
hasta el 20 de mayo, informó 
ayer la Organización Mundial 
de la Salud (OMS).

Según la OMS, que coordina 
la lucha contra la enfermedad, 
el total mundial de infecciones 
se sitúa entre 5 y 10 millones, 
“pues por cada persona enfer
ma hay de 50 a 100 personas in
fectadas”.

La OMS insitió ayer en la difi
cultad de establecer criterios 
para desarrollar en cada país 
un programa nacional de prue
bas para detectar la presencia 
del virus HIV en la sangre de 
grandes grupos de población.

Elca 
Popií 

te.
Man' 
prest 
esc

"Queda todavía 
trabajo para conseg^, 
de los criterios a s^ 
extremadamente co* 
asunto y las i»^ 
todo tipo: econoBi^ 
les, sociológicas y P 

en práctica^r^ae 
un programa n 
bas de detec<»n¿„

mentó con unas y 
ses".

RESTAURANTE INTERNACIONAL

Y LOS ALAMOS ,.
PRECIO - CALIDAD - COMODIDAD - SERVICIO -
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LOS MAYORES SALONES DE ALBACETE
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